
SPORT,  FAMIGLIA,  TURISMO,
SANITÀ E GIOVANI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2024

Realtà in cammino verso l’anno giubilare con una serie di
iniziative. Martedì 17 settembre la consegna nel duomo di
Teramo della lettera pastorale del vescovo Lorenzo Leuzzi

Teramo, 30 agosto 2024. Proseguono nella nostra diocesi gli
eventi  dell’Anno  della  preghiera  2024  in  preparazione  al
Giubileo  2025  “Pellegrini  di  Speranza”  indetto  da  Papa
Francesco.

Sport. Una giornata per vivere la dimensione comunitaria e
spirituale dello sport, valorizzando al contempo le bellezze
del nostro territorio montano, è quella pensata per il 1°
settembre presso il Santuario della Madonna della Tibia nel
Comune teramano di Crognaleto (TE). L’iniziativa, organizzata
dall’Ufficio  di  pastorale  sportiva  della  Diocesi  in
preparazione del grande Giubileo dello sport (che si terrà a
Roma  il  14  e  15  giugno  2025),  culminerà  alle  12  con  la
celebrazione del Vescovo di Teramo-Atri Lorenzo Leuzzi, cui
seguirà un ristoro per i partecipanti.

Nell’occasione  le  Federazioni  Sportive,  le  Discipline
Associate e gli Enti di Promozione Sportiva sono invitate ad
essere presenti con una propria delegazione e a diffondere
l’invito  alle  proprie  realtà  affiliate.  Ciascuna
organizzazione  potrà  anche  indicare  la  promozione  di  una
attività da introdurre in loco o in avvicinamento al sito (a
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titolo  puramente  esemplificativo:  esibizioni,  cammini,
itinerari  podistici,  cicloturistici,  ecc.).  Il  CSI  Teramo
collabora  all’iniziativa  con  una  cicloescursione  ed  una
escursione  con  livello  di  difficoltà  turistiche,  che
prenderanno il via da Crognaleto rispettivamente alle 8:30 ed
alle  9:30.  L’US  ACLI  curerà  l’accoglienza  attraverso  la
presenza della “banda dei picchiatelli”.

Per informazioni: sport@teramoatri.it

Famiglia e nonni. L’Ufficio per la Pastorale della Famiglia
invita le famiglie della Diocesi, nonni inclusi, ad essere
presenti sabato 7 settembre 2024, alle ore 17.00 al Santuario
di Santa Rita in Atri, per un momento di Preghiera condiviso
insieme al nostro Vescovo Lorenzo Leuzzi. Il programma prevede
l’ascolto e la meditazione della Parola, alcune testimonianze
di nonni ed il rinnovo delle promesse nuziali per i coniugi
presenti.

Per informazioni: ufficiofamiglia@teramoatri.it

Lettera Pastorale. Martedì 17 settembre alle ore 20.30 nella
Basilica  Cattedrale  di  Teramo,  il  Vescovo  Lorenzo  Leuzzi
presenterà e consegnerà alla comunità diocesana la sua nuova
Lettera  Pastorale,  ispirata  dalle  riflessioni  elaborate
nell’ultimo Convegno Diocesano e dalle parole sul tema della
speranza con cui Papa Francesco ha indetto il Giubileo del
2025. Il titolo della Lettera Pastorale è Camminare nella
Storia. La virtù teologale della Speranza “…ma voi restate in
città, finché non siate rivestiti di potenza dall’alto” (Lc
24, 49). In allegato l’invito alla cerimonia di consegna.

Giovani.  La  Pastorale  Giovanile  della  CEAM  (Conferenza
Episcopale  Abruzzese  Molisana)  promuove  per  giovedì  22
settembre una giornata dedicata ai giovani di Abruzzo e Molise
sul tema della Pace, sempre in preparazione al Giubileo del
2025. La città scelta è Campobasso.

Dopo  l’accoglienza  dei  partecipanti,  seguiranno  escursione



nella città e conoscenza delle sue radici di pace, giochi,
animazione, concerti e la Santa Messa animata dai cori di
tutte le diocesi.

Il programma dettagliato della manifestazione e i contatti per
ricevere  ulteriori  informazioni  su  questa  iniziativa  sono
contenuti nella locandina allegata.

Altri due appuntamenti, nel mese di settembre, saranno curati
dalla Pastorale del Turismo (sabato 14 settembre a Campli) e
dalla  Pastorale  della  Salute  (sabato  21  settembre  nel
Santuario  della  Madonna  dello  Splendore  a  Giulianova).  Su
questi  due  incontri  si  daranno  ulteriori  informazioni  nei
prossimi comunicati stampa.

FINE  SETTIMANA  CON
MARSICALAND
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2024

Obiettivo  valorizzare  e  fare  conoscere  le  eccellenze  del
territorio

Avezzano,  30  agosto  2024.  Tre  giorni  di  Marsicaland  ad
Avezzano per valorizzare e fare conoscere le eccellenze del
territorio. Sarà piazza Risorgimento a ospitare il festival
diffuso dell’agroalimentare che aprirà i battenti venerdì 6
settembre e andrà avanti fino domenica 8 ad Avezzano.
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“Oggi assistiamo ai risultati di un vero lavoro di squadra”,
ha commentato il vicesindaco, Domenico Di Bernardino, “che ci
ha permesso di superare ostacoli e divergenze per raggiungere
l’obiettivo  di  promuovere  e  fare  conoscere  il  nostro
territorio. Saranno tre giornate coinvolgenti durante le quali
il nostro territorio sarà in vetrina. È un momento importante
perché  ci  permetterà  di  fare  conoscere  la  nostra  terra  a
tutti.  Spero  che  tramite  un  lavoro  congiunto  si  potranno
raggiungere traguardi significativi”.

Sarà la banda della città di Avezzano ad aprire come nelle
tradizionali  feste  la  tre  giorni  di  Marsicaland  con
un’esibizione prevista per venerdì alle 15.30. Si andrà avanti
poi  l’inaugurazione  del  festival  e  l’apertura  del  Mercato
diretto della terra e delle tipicità agroalimentari in piazza

L’evento  ideato  dalle  associazioni  di  categoria  con  il
sostegno  del  Comune  di  Avezzano,  della  Regione  Abruzzo,
dell’Azienda  regionale  per  le  attività  produttive  (Arap),
della  Provincia  dell’Aquila,  del  Gal  Marsica,  del  Patto
Territoriale della Marsica, e del Consorzio di Tutela Igp
Patata del Fucino è inserito all’interno di un progetto di
valorizzazione,  promozione  e  internazionalizzazione  della
Regione attraverso i prodotti e le imprese del territorio.

“Marsicaland non è solo un evento, ma è un progetto di storia,
di  cultura  e  di  valorizzazione  territoriale  vera”,  ha
affermato  Emanuele  Imprudente,  vicepresidente  del  consiglio
regionale con delega all’Agricoltura, “che tende a costruire
in maniera importante il progetto di far scoprire tutto quello
che c’è dietro l’identità agricola del Fucino. Ci saranno tre
giorni di eventi ad Avezzano che ci permetteranno di capire la
cultura  agricola  di  un  territorio  che  fa  Pil  veramente  e
rappresenta  un  traino  per  l’intero  Abruzzo.  Noi  vogliamo
promuovere attraverso il cibo questa terra. Ci vuole metodo e
capacità,  e  poi  bisogna  avere  la  costanza  di  raccontarla
ovunque”.



Venerdì  6  sarà  aperta  alle  16.30  la  mostra  fotografica
“Fucinus Aver. Il lato femminile del lavoro agricolo” al polo
culturale ex Montessori dove poi alle 17 ci sarà il convegno
“Marsica  strategica.  Le  politiche  di  sviluppo  locale  tra
operativa presenti e progettualità future”. A seguire ci sarà
in piazza Risorgimento una degustazione guidata a cura dei
bartender  che  hanno  partecipato  al  contest  lanciato  da
Marsicaland e alle 21 un concerto bandistico.

“Sono marsicano quindi so quando siamo testardi e quanto è
difficile  metterci  tutti  intorno  al  tavolo”ha  sottolineato
Antonio Morgante, direttore Arap, “però con questo progetto
siamo riusciti a dialogare e ad avviare un’iniziativa grazie
alla  quale  saremo  facilitati  nel  percorso  di  spinta
all’economia  del  territorio  abruzzese  che  stiamo  portando
avanti  proprio  perché  avremo  modo  di  inserire  questo
territorio  grazie  al  Fucino”.

Sabato il Mercato in piazza Risorgimento aprirà alle 10 e
andrà avanti fino a sera. Sono previsti workshop su “Il rullo
della scuola per lo sviluppo integrato del territorio” (dalle
12  in  piazza  Risorgimento),  conferenze  di  “Prospettive
operative  e  best  practies  nel  comparto  agroalimentare
marsicano” (alle 17 nel polo culturale ex Montessori) e ancora
degustazione  guidata  di  vini  d’altura  (18.30  piazza
Risorgimento) e per chiudere alle 21 concerto di musica latino
– americana.

“I nostri sono territori che per tanto tempo non hanno avuto
alcun stimolo e credo che usare l’agricoltura in modo diverso,
come è stato fatto con Marsicaland, sia una grande scommessa”,
ha dichiarato Giuliano Montaldi direttore tecnico dell’evento,
“noi abbiamo dato delle basi per lavorare, non per creare uno
spot che duri un anno ma un percorso che ci permetterà di
andare  avanti  per  anni.  Il  coinvolgimento  non  solo  della
Regione e del Comune di Avezzano ma anche degli altri comuni
del territorio, senza tenere conto dei campanilismi, è una
delle operazioni più importanti”.



La grande chiusura è prevista domenica con l’apertura del
Mercato in piazza Risorgimento alle 10, la patata del corteo
storico in costume, nel pomeriggio, dalle 17, show cooking
degli chef del territorio che hanno preso parte al contest “La
ricetta  tipica  della  Marsica”  e  in  conclusione  alle  18
concerto di musica etnica “Il Tratturo”.

“Marsicald  a  partire  dal  marcatore  territoriale  che  è
l’agricoltura vuole rilanciare l’immagine di questa terra e
farla conoscere”, ha concluso il direttore scientifico Ernesto
Di Renzo, docente universitario e antropologo, “qui tutto è
declinato  all’insegna  dell’agricoltura.  Dirsi  agricoltori,
dirsi contadini è un qualcosa di cui non dobbiamo vergognarci,
ma ne dobbiamo andare orgogliosi. Marsicaland è un progetto
diffuso con una scadenza a lungo raggio”.

TOMBINI OSTRUITI, LIQUAMI NEI
TERRENI E NEL FIUME RAIALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2024

Asbuc Paganica e San Gregorio: comune intervenga

L’Aquila,  30  agosto  2024.  “A   L’Aquila,  futura  capitale
italiana  della  Cultura,  e  siamo  tutti  felici  di  questo
prestigioso  riconoscimento,  è  giusto  volare  alto,  ma  il
sindaco  Pierluigi  Biondi  e  suoi  assessori  e  consiglieri,
dovrebbero avere la capacità anche ogni tanto di abbassare lo
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sguardo, per potersi rendere conto, ad esempio, di quel che
accade ai non funzionanti impianti fognari di Paganica e di
San  Gregorio,  che  riversano,  anche  con  piogge  di  modesta
entità, liquami nei terreni e nel torrente Raiale, o alle
nostre strade che si allagano a causa dei tombini otturati e
senza manutenzione”.

Lo segnala Fernando Galletti, presidente dell’Amministrazione
separata dei beni di Uso civico (Asbuc), di Paganica e San
Gregorio, popolose frazioni ad est del Comune dell’Aquila, a
seguito dei forti disagi subiti in particolare dopo le ultime
e intense precipitazioni.

“I disagi sono stati enormi – spiega Galletti –  l’acqua
proveniente  dalle  strade  interpoderali  nell’area  collinare,
con  i  forti  temporali  hanno  portato  a  valle  enormi
quantitativi di detriti, e il ruscellamento ha scavano delle
voragini, che le hanno rese impercorribili.

La nostra Asbuc, con proprie risorse e voglia di fare, ha
dunque ripristinato una viabilità fondamentale per la nostra
comunità e l’economia locale, realizzando anche sistemi di
drenaggio e caditoie laterali. Ma questa doveva essere una
incombenza a carico del Comune dell’Aquila, che detiene la
titolarità  e  la  responsabilità  di  questa  rete  viaria
secondaria”.

Ed  inoltre,  incalza  Galletti,  “molti  tombini  delle  aree
periferiche  dell’abitato  di  Paganica  e  San  Gregorio,  non
assolvono più alla loro funzione, perché ostruite da tempo, e
nessuno si è mai curato della loro manutenzione e pulizia, che
giova anche qui sottolineare non è di competenza della nostra
Asbuc. E la situazione più grave riguarda l’impianto fognario
in località La Concia, che in caso di piogge, anche modeste,
non riesce ad assorbire il carico, con il risultato che i
liquami vanno a disperdersi nei campi circostanti.

Un increscioso fenomeno che si è verificato anche in località



via Battaglione degli Alpini, dove in occasione degli ultimi
forti  temporali,  anche  qui  l’impianto  fognario  in
sovraccarico, ha riversato liquami che hanno debordato dalle
vasche, e sono arrivati al fiume Raiale. Noi riteniamo che il
cattivo funzionamento dell’impianto sia dovuto anche a qualche
ostruzione,  invitiamo  dunque  chi  di  dovere  a  verificare.
Intanto i cittadini che vivono lì vicino devono sorbirsi i
cattivi odori, per non parlare dell’inquinamento del fiume,
che favorisce il fenomeno della salmonella”.

EDIZIONE  DEI  RECORD  DELLE
VACANZE LUCHESI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2024

Chiude con la grande Serata di Gala

Luco dei Marsi, 30 agosto 2024. Arriva la grande Serata di
Gala  che  siglerà  la  rassegna  a  tema  “Vacanze  luchesi”,
cartellone  degli  eventi  estivi  organizzato  e  promosso
dall’Amministrazione comunale di Luco dei Marsi, in sinergia
con le associazioni locali. Protagonista assoluta del recital
solo  piano,  in  programma  per  sabato,  31  agosto,  alle  21,
nell’accogliente sala della Società Operaia di Mutuo Soccorso,
al  n.121  di  via  Duca  degli  Abruzzi,  la  pianista  Maria
Gabriella  Castiglione,  poliedrica  artista  di  chiaro  e
riconosciuto talento, pronta ad ammaliare il pubblico con una
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inedita e suggestiva selezione musicale che spazierà dalle
musiche di autori classici quali Bach, Chopin, Rachmaninov,
tra altri, a brani di Piazzolla, Sakamoto,  Nyman , Tiersen,
Einaudi, Glass, per citarne alcuni.

Un’edizione delle Vacanze luchesi, quella in chiusura, che in
questa  settima  edizione  ha  segnato  dei  record  di  tutto
rispetto, nel numero crescente di partecipanti, nella varietà
della  proposta  degli  eventi  culturali,  nell’attenzione  e
nell’adesione  agli  stessi  anche  da  parte  di  un  numero
crescente  di  visitatori  provenienti  da  più  regioni.

Un risultato, questo, frutto del tenace e lungimirante lavoro
dell’Amministrazione  comunale  che  ha  voluto  caratterizzare
l’offerta estiva con una forte impronta culturale, creando una
straordinaria alchimia tra i cicli di incontri dedicati alla
letteratura a quello, novità della stagione, dedicato alla
pittura, accanto al grande teatro nel cuore del borgo storico,
alla musica di generi diversi e per i diversi target, alle
iniziative speciali, anche in notturna, realizzate nell’area
archeologica e dedicate alla storia dei Marsi e alla peculiare
figura di Angizia, alle iniziative speciali a tema sociale e
agli eventi più prettamente ricreativi, grandi catalizzatori
di presenze.

Una formula e dei format originali, sottolinea la sindaca
Marivera  De  Rosa,  “Accolti  e  coronati  dal  più  ampio  e
crescente apprezzamento, e che non potevano che essere di
ispirazione per altri centri. Sin dalle prime edizioni abbiamo
voluto imprimere alla nostra proposta una forte connotazione
culturale”, rimarca la Sindaca, “in grado di valorizzare tutto
il territorio, recuperare i tratti propri  di esso e della sua
storia e rappresentare un invito e un’occasione preziosa per
immergersi nella bellezza dell’arte in tutte le sue forme, ma
anche, al contempo, occasione per ritrovare il piacere della
condivisione e del vivere il proprio paese.

Il lavoro intorno alla progettazione e realizzazione di un



cartellone  di  questa  caratura  è  tanto  e  complesso,
considerandone la varietà e la qualità, e anche il fatto che
esso viene realizzato di fatto con fondi propri, ma ciò non fa
che accrescere il nostro orgoglio per i risultati raggiunti.
Invito tutti a partecipare alla Serata di Gala conclusiva che,
sono  certa,  nella  bella  Sala  della  Società  Operaia,  che
ringrazio  della  disponibilità,  saprà  regalarci  emozioni  da
ricordare”

L’ingresso all’evento è gratuito.

UN  MOSAICO  AI  CADUTI  SUL
LAVORO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2024

Il 1° settembre l’inaugurazione dell’opera Diffondere bellezza
di Gioxe De Micheli

Tornareccio, 29 agosto 2024. Tornareccio dedica un mosaico ai
caduti sul lavoro. L’iniziativa, promossa dalla delegazione
territoriale  di  Chieti  dell’Anmil  (Associazione  nazionale
lavoratori  mutilati e invalidi del lavoro), dal Comune di
Tornareccio e dall’associazione Amici del Mosaico Artistico,
si  terrà  domenica  1°  settembre  alle  ore  18.00.  Il  paese,
duramente colpito negli ultimi anni dalla perdita di giovani
vite sul posto di lavoro, vuole ricordare chi ha perso la vita
troppo presto ed esprimere vicinanza alle famiglie coinvolte.
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Il mosaico che sarà inaugurato domenica è Diffondere bellezza
di Gioxe De Micheli, realizzato a partire da un bozzetto in
concorso nell’edizione 2023 di Un Mosaico per Tornareccio.
L’opera,  che  sarà  posizionata  in  piazza  Fontana,  è  stata
sponsorizzata da EVS elettroforniture s.r.l., che ha voluto
dedicare  il  mosaico  a  Mattia  Finocchio,  scomparso
prematuramente un anno fa a causa di un incidente sul posto di
lavoro.

“Dopo la collocazione delle due opere di Sergio Ceccotti e
Gabi Minedi, realizzati  dai bozzetti vincitori del concorso
del  2023  –  spiemga  Elsa  Betti,  presidente  dell’A.M.A.  –
abbiamo  deciso  di  riservare  un  momento  di  riflessione
all’inaugurazione dell’ultimo mosaico di quest’anno, con una
dedica  speciale  a  Mattia  e  a  tutti  coloro  che  ci  hanno
lasciato troppo presto. Affinché le loro tracce su questa
terra siano ricordate come tracce di bellezza”.

La  scelta  dell’opera,  realizzata  dal  Gruppo  mosaicisti  di
Marco Santi di Ravenna, è stata proposta da Antonio D’Onofrio,
consigliere provinciale Anmil di Chieti, per dare onore ai
caduti sul lavoro, con un mosaico dedicato alla bellezza della
vita.  Diffondere bellezza anche quando sembra non esserci più
la speranza e invitare alla consapevolezza è l’intento dei
promotori dell’iniziativa.

L’autore del bozzetto, Gioxe De Micheli, è un’artista milanese
del quale hanno scritto critici e poeti, da Raffaele De Grada,
Giovanni  Testori,  Dino  Buzzati,  Luigi  Carluccio,  Raffaele
Carrieri  e  Rossana  Bossaglia,  a  Giorgio  Seveso,  Giovanni
Raboni, Elena Pontiggia, Vivian Lamarque, Gianfranco Bruno,
Chiara Gatti, Francesca Pensa. Tra le opere di De Micheli
spiccano il grande trittico per il Palazzo di Giustizia di
Milano, un grande murale per la Fondazione Pinocchio a Collodi
e il Polittico della Maternità  nella chiesa romanica di San
Biagio a Camaiore (Lu).

Dopo l’inaugurazione e la benedizione del mosaico in piazza



Fontana,  una  Santa  Messa  sarà  celebrata  alle  19:00  nel
santuario della Madonna del Carmine.

Barbara Del Fallo

G7 A PESCARA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2024

Mostra e performance per accogliere le delegazioni. Il comune
chiama a raccolta i musei

Pescara, 29 agosto 2024. Raccontare il patrimonio culturale
dell’Abruzzo ai partecipanti al G7, con una esposizione di
opere  all’interno  dell’Aurum  accompagnata  da  una  serie  di
performance ed esibizioni, sempre nell’ex distilleria.

È il progetto su cui sta lavorando il Comune di Pescara che 
ieri  mattina  ha  lanciato  l’idea  dell’esposizione  ai
rappresentanti dei vari musei della città che hanno accolto
l’invito a discutere delle iniziative da realizzare in vista
della riunione ministeriale del G7, in programma in città il
23 e 24 ottobre. Il sindaco, con il vicesindaco e assessore
alla Cultura, hanno incontrato in sala giunta i rappresentanti
del Museo dell’Ottocento, delle Fondazioni Summa, Paparella e
Pescarabruzzo,  del  Museo  delle  Genti  d’Abruzzo  e  della
Direzione regionale Musei Abruzzo, per chiedere di allestire
una  esposizione  temporanea  all’interno  dell’Aurum  per
“accogliere” nel segno della bellezza la delegazione del G7.
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L’idea del Comune va anche oltre e sarà ampliata anche ad
altre realtà impegnate nel campo della cultura, per raccontare
l’Abruzzo  in  maniera  composita,  attraverso  performance  di
vario genere, mantenendo la mostra come sfondo.

“Il  tema  della  riunione  del  G7  è  la  cooperazione  e  noi
vogliamo  agire  all’insegna  della  cooperazione  anche  nella
preparazione di questo evento, mettendo come prima cosa a
frutto le sinergie del sistema museale che è stato già creato
in città (Mupe)”, ha detto il sindaco.

“Con la collaborazione preziosa di tutte le realtà che operano
a Pescara, è nostra intenzione far conoscere il più possibile
il patrimonio culturale locale, a partire dalle opere che si
possono ammirare nei musei della città, spostandone alcune
all’Aurum per questo grande evento. Sarà creato un percorso
nella sala dove si ritroveranno tutti i partecipanti al G7, in
modo da aprire una finestra sulla cultura e far conoscere ciò
che di bello può essere ammirato a Pescara da chiunque venga
qui. Un concentrato, diciamo così, delle opere esposte nei
vari musei, diversissimi tra loro. A completare il quadro ci
potrebbero essere, ad esempio, delle performance artistiche,
per lanciare un messaggio più completo e variegato. Per quanto
riguarda  l’esposizione,  è  nostra  intenzione  –  ha  concluso
Masci – mantenere l’allestimento aperto anche dopo la fine del
G7, per mostrarlo a tutti fino a fine anno, per cui lavoreremo
anche su questo ulteriore obiettivo, sempre con l’intenzione
di promuovere il sistema museale della città, ampliando la
collaborazione tra pubblico e privato”.

“La rete che abbiamo già creato a Pescara si rinsalda con una
nuova iniziativa che darà un respiro internazionale al sistema
museale della nostra città”, ha detto l’assessore Carota. “Far
ammirare le opere ai grandi del G7 è un modo per accoglierli
nel miglior modo possibile e con alcuni gioielli del nostro
patrimonio culturale. Un patrimonio che sarà visibile a tutti,
nella sua interezza, durante la Notte dei musei che si terrà a
breve,  nell’ambito  del  Festival  dannunziano:  un  momento



prezioso per la città e per i turisti e per tutti coloro che
non hanno mai varcato la porta dei musei ma sono desiderosi di
scoprirne le esposizioni”.

FIRMATARI DI UN GEMELLAGGIO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2024

L’ASD Sci Club Alfedena e la Caritas Ambrosina di Milano hanno
firmato per il NOI

Alfedena, 29 agosto 2024. Il vento è la forza che permette ad
un aquilone di alzarsi in volo. La volontà è la forza che
permette  alla  solidarietà  di  manifestarsi  e  di  produrre
effetti tangibili.

Difatti,  il  logo  coniato  per  suggellare  la  firma  del
Gemellaggio, siglato il 25 agosto scorso ad Alfedena, fra l’
ASD  Sci  Club  Alfedena  e  la  Caritas  Ambrosiana  Milano  si
compone, tra l’altro, di due mani che si ritrovano a “benedire
“il nuovo volo di un aquilone.

Trattasi, certamente, di un volo rafforzato e con intenti
nuovi quello che, come da scaletta, alle ore 11:00 del 25
agosto, ha preso quota nel Parco Piazza di Alfedena. Al tutto
ha introdotto la parola di Sua Eccellenza il Vescovo Michele
Fusco sottolineando l’importanza di avere fermezza e costanza
nel portare avanti una scelta.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/08/29/firmatari-di-un-gemellaggio/


I  primi  a  maturare  una  scelta  non  comune,  furono  i  15
volontari Caritas che, arrivarono nel 1984 ad Alfedena, per
prestare soccorso alla popolazione terremotata. Il secondo a
scegliere  di  rinsaldare  quel  legame  fra  la  popolazione
alfedenese  e  la  Caritas  Ambrosiana  di  Milano,  attraverso
l’introduzione di nuovi e propositivi intenti, preposti al
bene  per  il  prossimo,  è  stato  Arturo  Como,  il  presidente
dell’ASD Sci Club Alfedena che, per ben 40 anni ha portato
acqua al mulino di questo gemellaggio. La scelta ultima, solo
per aspetti temporali, l’hanno compiuta i circa 60 firmatari
del gemellaggio. Nomi comuni, accanto a nomi importanti tutti
a testimoniare che l’impegno per il prossimo non ha colore
politico,  non  si  struttura  di  appartenenze  sociali,  non
conosce età o gerarchie militari.

Perché tutto potesse divenire realtà al Como occorreva la
risposta affermativa del direttore Caritas Luciano Gualzetti.
Risposta  giunta  lestamente  e  convintamente  perché,  come
dichiarato dal Gualzetti “ciò che seppur nato, in un contesto
di bisogno datato 1984, è riuscito a mutare in percorsi di
speranza, è in linea, quindi, con quanto voluto e costruito
quotidianamente dalla Caritas”.

Qualcuno si sarà anche chiesto cosa porta, oltre al ricordo,
uno sci club a gemellarsi con un’importante realtà come la
Caritas e cosa porta la Caritas a dire sì?

Alquanto, già detto, si aggiunga la volontà di improntare la
vita dei giovani, degli atleti dello sci club e delle loro
famiglie, all’ascolto, al tendere una mano, all’impegno per un
mondo  più  equo  e  più  solidale.  Come  per  le  prestazioni
agonistiche, alla solidarietà ci si deve allenare, si deve
concorrere con grande volontà e si deve dare il meglio di sé
stessi. Anche, in questo hanno trovato congiunzione Arturo
Como e Luciano Gualzetti. Entrambi guardano allo sport come
volano  utile  al  bene  collettivo,  in  quanto  si  compone  di
volontà, tenacia, aspirazione di risultato, passando per il
rispetto dei competitor e delle regole.



Fra coloro che hanno risposto: “Si, Arturo Como, ci sarò a
firmare”, l’assessore regionale Mario Quaglieri, il presidente
CAB  Angelo  Ciminelli,   la  piccola  alunna  delle  scuole
elementari di Alfedena preziosa Pulzinelli, il noto pittore
Roberto  di  Jullo,  sindaci  e  rappresentanti  delle
amministrazioni  comunali  di  Opi,  Pescasseroli,  Scontrone,
Secinaro, Villetta Barrea e Alfedena, i presidenti di tutte
le  associazioni alfedenesi, quattro dei volontari intervenuti
nel 1984, l’amministratore con delega al terremo dell’epoca,
la  cittadina  più  anziana,  la  turista  stabilizzata  ed
affezionata ad Alfedena, il parroco e il sindaco di Alfedena,
il  Vescovo  Michele  Fusco,  il  Maresciallo  di  Alfedena,  il
direttore del Parco Nazionale Abruzzo Lazio  e Molise Luciano
Sammarone,  la  dottoressa  del  Centro  Morrone  di  Caserta
Francesca  Doria,  il  presidente  PIVEC  L’Aquila  e  il
 responsabile  PIVEC  Castel  di  Sangro,  il  rappresentante
Caritas Sulmona, un alpino impegnato nel 1984 nella cucina da
campo di Civitella Alfedena.

Testimone dell’operato che, anche gli alpini apportano aiuto e
sostegno,  nei  contesti  emergenziali  il  Maggiore  Vincenzo
Lazzara del 9° reggimento alpini dell’Aquila. Ad impegnarsi,
seppur in collegamento da remoto, la scrittrice e antropologa
Anna Rizzo e l’attore e comico Federico Perrotta e tanti,
tanti altri.

Insomma, il gemellaggio di tutti perché al tutti ci si deve
orientare, con il tutti e il noi si può andare avanti. Questo,
d’altronde,  recita  la  parte  scritta  del  simbolo  nato  per
l’occasione.

“TU LA MIA TRACCIA.

  IO LA TUA STRADA.

  NOI.”

I lavori e la conduzione degli stessi sono avvenuti ad opera
della scrittrice e poetessa Cesira Donatelli, la quale con, la



sentita lettura dei 12 punti che compongono il documento di
gemellaggio ha dato il via alla sottoscrizione da parte di
tutti. Ogni firmatario è stato scelto e quindi presentato per
la  sua  condotta  lavorativa,  artistica  e  sociale.
L’individuazione dei sottoscrittori si è mossa seguendo le
orme di ognuno in ambito della beneficenza, della solidarietà
e del contributo che, quotidianamente erogano in favore del
bene  del  prossimo,  tutto  questo  ha  richiesto  tempo  e
dedizione, ma Arturo Como non si è scoraggiato e ha ottenuto
un patto di fratellanza pronto a essere aquilone dell’aiuto e
del sostegno per molti e ad opera di molti.

Per ultimi hanno firmato Luciano Gualzetti ed Arturo Como,
evidente e bellissimo lo stato di emozione di entrambi. Due
uomini che non si conoscevano di persona, fino al mattino del
25 agosto, due uomini, però, che da sempre sono accomunati dal
desiderio  di  portare  serenità  e  sorrisi  lì  dove  mancano,
ognuno  per  le  proprie  possibilità  ed  ognuno  con  i  propri
mezzi.

Ogni intervento è stato toccante e al contempo incoraggiante e
propizievole.  Come  recitato  da  alcune  delle  diverse  frasi
impresse  sulle  targhe  e  sulle  pergamene  consegnate  dal
Presidente dello Sci Club ai singoli firmatari è necessario ed
urgente impegnarsi: – Per il tempo e il talento speso a far sì
che, la vita degli altri migliori, sia libera e dignitosa. Per
il  continuo  spendersi  affinché  il  verbo  amare  e  il  verbo
aiutare vengano coniugati da tutti e per tutti.Per sancire
attraverso, l’amore per i territori, il bene degli stessi, la
loro crescita e la loro individualità presente e futura. –

Insomma, un lavoro certosino ed artigianale, proprio come le
singole targhe, realizzate a mano e in legno, da Arturo Como
per ogni sottoscrittore, tutto condotto in una “bottega” che è
vita, creazione ed ispirazione per il bello e al bello. La
bellezza unita alla gentilezza è la costante garanzia di nuovi
inizi e di concreti risultati.



Come ha sottolineato Arturo Como nel suo discorso introduttivo
“bisogna  intraprendere  azioni  folli,  per  raggiungere  mete
importanti.”

Che  la  follia  sia  la  madre  di  mete  più  fraterne  e  più
solidali.

Al NOI il coraggio della scelta!

LA TRE GIORNI DI MARSICALAND
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2024

Di Renzo: tutti dobbiamo sentirci parte di questo progetto
comune

Avezzano, 28 agosto 2024. “Marsicaland rappresenta molto più
di  un  semplice  evento:  è  un  grande  progetto  culturale,
sociale,  ed  economico  di  ampio  raggio  e  di  lungimirante
portata che coinvolge l’intero territorio marsicano. Un luogo
ricco di passato, di tradizioni e di attrattori turistici, ma
anche  di  potenzialità  ancora  completamente  inespresse.  Per
tale ragione tutti, indistintamente dal proprio ruolo e dalla
propria  provenienza,  devono  sentirsi  partecipi  di  questo
progetto “politico” che rappresenta un vero e proprio riscatto
storico per l’intera terra Marsa”. L’appello di Ernesto Di
Renzo,  direttore  scientifico  di  Marsicaland,  e  docente
universitario dell’ateneo Tor Vergata di Roma, è rivolto a
tutti i marsicani.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/08/28/la-tre-giorni-di-marsicaland/


Alla  vigilia  della  tre  giorni  del  festival  itinerante
dell’Agroalimentare, che si terrà ad Avezzano dal 6 all’8
settembre, Di Renzo scuote gli animi della Marsica e chiede a
tutti di partecipare a questo progetto che porterà sotto i
riflettori le eccellenze del territorio.

“La Marsica esprime da sempre una connotazione rurale che si è
preservata  pressoché  intatta  fino  ai  nostri  giorni,
caratterizzandone  gli  assetti  territoriali,  il  patrimonio
materiale, i paesaggi e i comparti economico-produttivi. Ma
ora  è  arrivato  il  momento  di  fare  un  passo  avanti  e  di
trasformare  tutto  ciò  in  una  risorsa  attiva  capace  di
beneficiare anche delle numerose tipicità agroalimentari dal
valore  qualitativo  riconosciuto  a  livello  nazionale  e
internazionale”,  ha  commentato  il  professor  Di  Renzo,
“Marsicaland nasce con l’ambizione di restituire protagonismo
a  tutte  le  realtà  sociali  e  imprenditoriali  del  nostro
territorio, perché solo coagulando le migliori forze e le
migliori intelligenze è possibile valorizzare al meglio ciò
che di unico esso ha da  offrire. Questo festival diffuso non
rappresenta un evento calato dall’alto, ma una manifestazione
che  prende  vita  grazie  alla  partecipazione  attiva  di
produttori, agricoltori, artigiani, cittadini e associazioni
di categoria. Un movimento dal basso e apolitico nel quale
ciascuno ha un ruolo da svolgere, un ruolo da interpretare. Un
movimento in cui ognuno deve sentirsi parte di un progetto
comune che mira a trasformare la Marsica in un modello di
sviluppo  sostenibile,  resistente,  creativo   capace  di
coniugare  tradizione  e  innovazione”.

Secondo il direttore scientifico di Marsicaland “non si tratta
solo di promuovere i prodotti del territorio, ma di ricreare
un senso affievolito di comunità e di appartenenza che renda i
marsicani orgogliosi di vivere e lavorare nella loro terra.
Attraverso Marsicaland si vuole costruire una nuova dimensione
della Marsica, che non sia più periferica e subalterna, ma
centrale  e  protagonistica  in  relazione  all’intero  panorama



regionale e nazionale.

E in questa prospettiva il patrimonio colturale e culturale
agroalimentare rappresenta la risorsa più importante su cui
puntare per perseguire uno sviluppo capace di assecondare le
sfide  di  un  futuro  che  parla  globale  ma  che  si  esprime
locale.   Ma  questo  può  accadere  solo  se  ciascuno  vorrà
ingaggiarsi nella sfida e sceglierà di sentirsi protagonista
del cambiamento.Vi invito dunque a partecipare con entusiasmo
a questa promettente avventura e a dare con entusiasmo un
vostro  indispensabile  contributo,  perché  il  futuro  della
Marsica dipende soltanto da noi e nessuno, al di fuori di noi
stessi, vorrà e saprà costruircelo

A SAN GIOVANNI IL PRIMO PALIO
DELLE CONTRADE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2024

Grande festa e tanta partecipazione domenica nel borgo di
Montepagano

Roseto  degli  Abruzzi,  27  agosto  2024.  È  la  squadra  della
contrada di San Giovanni ad aggiudicarsi la prima edizione del
“Palio delle Contrade” di Roseto degli Abruzzi. Al termine di
una serata entusiasmante, che ha visto la partecipazione di
nove squadre in rappresentanza di altrettanti quartieri della
città, è stata la compagine vestita di blu a sollevare al
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cielo, per la prima volta nella storia della città, l’ambito
trofeo.

Quella andata in scena domenica nel borgo di Montepagano è
stata una festa coinvolgente, che ha visto la partecipazione
di  centinaia  di  persone  tra  concorrenti  e  spettatori.  La
piazza del centro storico della frazione rosetana è stata
animata, a partire dalle ore 19, prima dalla sfilata delle
squadre e, successivamente, dalle sfide delle Contrade che si
sono  confrontate  in  diversi  giochi  organizzati  dall’Asd
Polisportiva  Montepagano,  con  il  prezioso  contributo
dell’Amministrazione Comunale di Roseto, del Centro Sportivo
Italiano (rappresentato dal Presidente Angelo De Marcellis) e
di Guido Campana, arbitro e anima della manifestazione. Il
Palio rientra all’interno del progetto Adsu ProTer di cui il
Comune di Roseto è partner per diverse iniziative che mirano
alla valorizzazione del territorio.

A sfidarsi sono stati nove quartieri del Comune di Roseto
degli Abruzzi: San Giovanni, Montepagano, Cologna Spiaggia,
Cologna Paese, Roseto Sud, Roseto Nord, Roseto Centro, Santa
Petronilla e Voltarrosto. A partecipare alla manifestazione,
ognuno  per  le  rispettive  squadre  di  appartenenza,  anche
diversi Amministratori Comunali.

Tutte  le  compagini  (contraddistinte  ognuna  da  un  colore
specifico) hanno preso parte con entusiasmo ai tre giochi
iniziali: il Gioco del Cucchiaio, il Gioco del Mattone e il
Gioco della Spugna. Al gioco finale (il gioco della Scopa),
valido per l’assegnazione del Trofeo “Palio delle Contrade”,
hanno partecipato solo le prime quattro squadre in base alla
classifica  stilata  sui  primi  tre  giochi:  San  Giovanni,
Montepagano,  Cologna  Spiaggia  e  Cologna  Paese.  Al  termine
dell’ultima  sfida  a  spuntarla  è  stata  la  contrada  di  San
Giovanni che ha condiviso il podio con Montepagano e Cologna
Spiaggia e che ha ricevuto il Palio direttamente dalle mani
del Sindaco Mario Nugnes.



Il  Premio  Miglior  Tifo  è  stato  assegnato  alla  squadra  di
Montepagano, mentre il Premio Migliore Sfilata è andato a
Santa Petronilla.

“Quella di domenica è stata una festa di partecipazione e di
comunità che ha visto il magnifico territorio di Roseto, con
tutte  le  sue  peculiarità,  vivere  un  momento  di  gioia,
divertimento e condivisione – afferma il Sindaco Mario Nugnes
–  Ancora  una  volta  voglio  ringraziare  l’Asd  Polisportiva
Montepagano  per  aver  concretizzato  un’idea  che  sono  certo
diventerà una bella tradizione destinata a tramandarsi nel
corso degli anni. È stato fantastico vedere una partecipazione
così viva e convinta da parte dei cittadini e sono certo che,
già dalla prossima edizione, si riuscirà a coinvolgere anche i
pochi  quartieri  che  quest’anno  non  sono  riusciti  a
partecipare”.

IL  CAMPUS  SCOLASTICO
MARCHITELLI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2024

Edilizia  scolastica  provincia  Chieti  ,  presentata  idea
progettuale

Villa Santa Maria, 27 agosto 2024. L’idea progettuale è stata
presentata  questa  mattina  al  termine  di  un  sopralluogo
nell’istituto  scolastico  del  presidente  della  Provincia  di
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Chieti Francesco Menna con il consigliere delegato all’Ipseoa
Arturo  Scopino,  alla  presenza  della  dirigente  scolastica
Barbara  Bernardone,  dei  sindaci  del  territorio  dell’Unione
Montana dei Comuni del Sangro, che ha promosso l’incontro, del
segretario generale Antonella Marra, dei dirigenti provinciali
Nicola  Pasquini  (Edilizia  scolastica)  e  Paola  Campitelli
(Patrimonio) e dell’architetto Cristian Bomba, incaricato di
presentare l’idea progettuale del nuovo campus scolastico.

La nuova struttura è stata ideata nei pressi dello storico
istituto  alberghiero  nel  centro  di  Villa  Santa  Maria,  in
un’area  dove  si  trovano  due  immobili  che  la  Provincia  di
Chieti dovrà acquisire con fondi propri per realizzare i nuovi
convitti  maschili  e  femminili  a  servizio  dell’istituto:
importo complessivo stimato dell’intervento, circa 9 milioni
di euro, di cui 2,5 milioni già impegnati dalla Provincia di
Chieti per avviare il primo lotto di lavori e acquisire l’area
dove si trovano gli immobili realizzati parzialmente da una
società privata.

Inoltre, sull’istituto alberghiero sono stati già investiti
ulteriori 4,3 milioni di euro da fondi Pnrr per la costruzione
della nuova mensa scolastica (1,75 milioni di cui 1,25 fondi
Pnrr e restanti 500.000 euro da fondi propri Provincia) e per
l’adeguamento sismico dell’istituto (per 2,6 milioni di euro):
interventi entrambi già affidati alle ditte aggiudicatarie,
nel primo caso alla Cacedi srl di Giugliano (Napoli) e nel
secondo caso alla Fossaceca srl di Roccaspinalveti (Chieti),
che dovranno essere ultimati secondo cronoprogramma Pnrr entro
il 2026.

“Questo  studio  consentirà  all’amministrazione  di  fare  le
valutazioni opportune per dare convitti moderni e funzionali
al Marchitelli di Villa Santa Maria, fiore all’occhiello della
formazione per i servizi alla ristorazione, da cui escono
professionisti  che  poi  portano  nel  mondo  la  sapienza
dell’enogastronomia  italiana  promuovendo  un  territorio,  una
nazione, un modo di vivere. Per questo saremo molto attenti e



puntuali  nelle  opere,  non  solo  scolastiche  ma  anche  di
potenziamento della viabilità, che contribuiranno a dare al
Marchitelli e all’intero comprensorio che vi gravita intorno
una nuova stagione di rilancio e successi”, sottolineano il
presidente  Francesco  Menna  e  il  consigliere  delegato
all’Ipseoa  Marchitelli  Arturo  Scopino.

CULTURA E TRADIZIONE TRA LE
SPONDE DEL TRONTO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2024

Grande  successo  per  la  6^  edizione.  Domenica  25  agosto  è
calato il sipario che si conferma uno degli eventi culturali
più interessanti e seguiti del calendario estivo

Martinsicuro,  27  agosto  2024.  La  grande  partecipazione  ai
percorsi delle città d’arte  è stata uno dei punti di forza
della manifestazione. I percorsi  hanno offerto l’opportunità
di scoprire il ricco patrimonio storico e artistico di Atri e
di Ripatransone,  due gioielli dell’Italia centrale, ricchi di
storia, arte e paesaggi mozzafiato, ideali per chi cerca un
turismo slow e autentico lontano dal caos delle grandi città,
ma ricco di sorprese e meraviglie da scoprire.

Grande  partecipazione  anche  per  la   serata  finale  del  25
agosto presso la splendida corte esterna della Torre Carlo V.
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Emozionante è stata l’interpretazione del canto dei pastori e
la lettura della poesia “I Pastori“ di Gabriele D’Annunzio a
cura del gruppo DisCanto che ha introdotto la serata e poi
conclusasi con altri canti pastorali.

Dopo i saluti istituzionali del sindaco Massimo Vagnoni, del
consigliere regionale Emiliano Di Matteo e del consigliere
provinciale Luciano Giansante si è aperta  la tavola rotonda
sul  tema  “la  Transumanza,  patrimonio  culturale  immateriale
dell’Unesco: percorsi di ieri e di oggi”.

La  tavola  rotonda,  a  cui  hanno  partecipato  autorevoli  ed
esperti relatori come la prof.ssa Consuelo Diodati (UniTe), il
dott. Marco Di Francesco, la prof.ssa Maria Carla Frató, il
dott.Nelson Gentili e il pres.del GAL Gran Sasso-Laga Carlo
Matone, ha rappresentato un momento di confronto e riflessione
su temi legati alla valorizzazione del patrimonio culturale,
al turismo sostenibile e alla conservazione delle tradizioni.
I relatori hanno spaziato dall’importanza della salvaguardia
delle tradizioni locali all’implementazione di strategie per
promuovere il territorio come meta turistica e culturale.

Interessanti  sono  stati  anche  gli  interventi  di  Pasquale
Cantoro presidente  del GAL Terreverdi Teramane, di Alessia
Consorti dello Slow Food Piceno San Benedetto del Tronto-
Valdaso e di Alessandra Orsini dello Slow Food Terre Teramane.
L’incontro è stato magistralmente moderato dalla giornalista
dr.ssa Carla Dragoni.

La tavola rotonda si è conclusa con il saluto del presidente
della Camera di Commercio Gran Sasso (Te) dr.ssa Antonella
Ballone  e  il  saluto  di  ringraziamento  della  consigliera
delegata alla cultura Giuseppina Camaioni.

“L’evento “Cultura e Tradizione sulle Sponde del Tronto” si è
concluso,  dichiarano  il  sindaco  Massimo  Vagnoni  e  la
consigliera delegata alla cultura Giuseppina Camaioni, che ne
ha curato anche la VI edizione – lasciando un segno profondo



tra  i  partecipanti.  Questa  manifestazione  ha  offerto
un’esperienza ricca di emozioni e, valorizzando il patrimonio
culturale e le tradizioni delle regioni Abruzzo e Marche, ha
dato vita a un evento partecipato, capace di fondere passato e
presente in un’atmosfera di festa e condivisione. In sintesi,
l’evento è stato un successo, riuscendo a trasmettere forti
emozioni e a rinsaldare il legame tra la comunità e il suo
territorio.”

La serata si è conclusa con una degustazione della “cena del
pastore“ che può essere vista come un perfetto equilibrio tra
la  conservazione  delle  tradizioni  antiche  e  l’apertura
all’innovazione,  in  una  continua  ricerca  di  sapori  che
rispettano il passato, ma guardano anche al futuro.

Abbiamo così degustato il formaggio del pastore Vito Ricciotti
accompagnato  dal  miele  e  dal  pane  con  lievito  madre
dell’Agriturismo “Terre di Ea” la cui chef Margherita ci ha
deliziati con la sua “mazzarella scomposta”.

A seguire abbiamo degustato le note “pallotte cacio e ove”
della  chef  Patrizia  Corradetti  del  Ristorante  Zenobi  e
“l’agnello in salmi“ dello chef Daniele Citeroni dell’Osteria
Ophis di Offida il tutto accompagnato dal “Rosso Bello”della
cantina Le Caniette di Ripatransone e il Cerasuolo d’Abruzzo
Conte  Ripoli  della  cantina  Marcocelli  di  Corropoli.  A
concludere la degustazione, il dolce alla ricotta delle nostre
cuoche Anna e Piera.

Ringraziamo di cuore a tutti coloro che hanno reso possibile
il successo dell’evento “Cultura e Tradizione sulle Sponde del
Tronto”.  Un  sentito  grazie  alla  Presidenza  del  Consiglio
Regionale  che  ha  finanziato  l’evento,  grazie  agli  esperti
Relatori, al GAL Terreverdi Teramane, al GAL Gran Sasso-Laga,
allo  Slow  Food  Terre  Teramane  allo  Slow  Food  Piceno-SBT-
Valdaso  ,al  Pastore  Vito  Riccetti  al  presidente  del  GAMA
Arch.Lino  Tucci,  alle  istituzioni  tutte,ai  dipendenti
dell’area IV per  il loro impegno e dedizione.Grazie a tutti



per  il  prezioso  sostegno,  e  al  pubblico  che  con  la  sua
calorosa partecipazione ha reso l’evento indimenticabile.

LARA MOLINO IN CONCERTO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2024

La cantautrice a Montesilvano

Montesilvano,  27  agosto  2024.  Giovedì,  29  agosto,  la
cantautrice  abruzzese  Lara  Molino,  terrà  un  concerto  a
Montesilvano.  Reduce  dagli  importanti  successi  estivi,
ricevuti alla Notte dei Serpenti, in cui è stata premiata con
il Serpente d’oro, e in Belgio, a Marcinelle, in cui si è
esibita  il  giorno  dell’anniversario  dell’incendio  della
miniera, Lara Molino canterà presso Largo Venezuela, alle ore
21:30. 

Durante  il  concerto,  organizzato  e  voluto  dal  Comune  di
Montesilvano,  si  potrà  ascoltare  il  repertorio  della
cantautrice, in italiano e dialetto abruzzese, con brani della
tradizione  completamente  rivisitati  e  brani  di  sua
composizione.

Sul palco, oltre Lara (chitarra, voce e armonica a bocca), due
formidabili musicisti, Giuseppe Di Falco (fisarmonica) e M.
Aurelia Del Casale (ukulele e percussioni). 

Dopo  questa  data  abruzzese,  il  31  agosto,  Lara  Molino  si
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esibirà ad Agnone (IS), presso le Fonderie del Rame.

ANNULLO FILATELICO PER IL 70°
DEL RITROVAMENTO DEL MAMMUT
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2024

MuNDA  –  Museo  Nazionale  d’Abruzzo,  L’Aquila.  Venerdì  30
agosto, ore 10:15

L’Aquila, 27 agosto 2024. Nell’ambito degli eventi per il 70°
anniversario dal ritrovamento del Mammut, il Museo Nazionale
d’Abruzzo ha richiesto l’attivazione a Poste Italiane di un
servizio  filatelico  temporaneo,  con  bollo  speciale  e
cartolina, che sarà presentato alla stampa venerdì 30 agosto
alle ore 10.15 nel Bastione Est del Castello Cinquecentesco
dell’Aquila dove è ospitato dal 1960 l’importante fossile. Per
la partecipazione alla conferenza stampa si richiede accredito
ai  giornalisti  interessati  all’indirizzo
munda.ufficiostampa@cultura.gov.it

Nello  stesso  giorno  sarà  possibile  timbrare  con  il  bollo
speciale  le  corrispondenze  presentate  allo  stand  di  Poste
Italiane, allestito dalle ore 11 alle 17 presso il portico del
Castello Cinquecentesco. Per l’occasione è stata realizzata
anche una speciale cartolina filatelica in edizione limitata
che, unitamente al bollo, costituirà un pezzo da collezione.
Il  bollo  è  stato  tratto  dal  logo  che  celebra  il  70°
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anniversario  ideato  dall’architetto  Francesca  Condò  della
Direzione Generale Musei.

All’evento  di  presentazione  ci  sarà   Federica  Zalabra
direttrice del MuNDA, Fausta Bergamotto Sottosegretario per il
MiMIT, il Sindaco dell’Aquila Pierluigi Biondi e Marco Di
Nicola Responsabile commerciale Filatelia Poste Italiane.

Il timbro sarà poi disponibile dal 31 agosto per 60 giorni
allo sportello filatelico di via della Crocetta, L’Aquila.
Rispettivamente sabato 31 agosto e domenica 1° settembre ai
primi 50 visitatori del Mammut al Bastione est del Castello
Cinquecentesco sarà distribuita gratuitamente la cartolina con
l’annullo filatelico. Il timbro sarà poi depositato presso il
Museo Storico della Comunicazione di Roma per entrare a far
parte della collezione della storia postale.

OPEN LO SPETTACOLO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2024

Al Nino Centro Tennis il 27/08/2024 alle ore 21

L’Aquila, 26 agosto 2024. Domani, martedì 27 agosto alle ore
21, nell’ambito della 730ma Perdonanza Celestiniana, va in
scena sui campi del Nino Centro Tennis de L’Aquila Open lo
spettacolo.  Dopo  il  successo  ottenuto  dallo  spettacolo  a
Pescara e durante Atp Challenger di Francavilla al Mare torna
a L’Aquila “Open”, la riscrittura originale che si ispira
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liberamente al carisma e alla biografia del tennista Andre
Agassi e si interseca creando un interessante parallelismo con
le esperienze di vita vissute dal regista stesso.

Valeri cresce in una famiglia di tennisti e ciò genera una
profonda  sensibilità  nei  confronti  di  Agassi,  personaggio
ribelle  che  nel  tempo  mette  in  discussione  la  sua  stessa
figura.  “Open  lo  spettacolo”  è  una  produzione
dell’associazione culturale I Guastafeste nata dalla scrittura
e regia di Marco Valeri e portato in scena con la formazione
composta  dai  musicisti  Giancarlo  Tiboni  in  arte  Inobeat,
Stefano  Valeri  in  arte  Gas  e  dall’attore  teatrale  Marco
Valeri.

La formazione del trio non è affatto casuale perché i tre
protagonisti sono accomunati dalla stessa esperienza, sia in
ambito sportivo sui campi da tennis che artistico.

MARSICALAND  il  «Festival
Diffuso dell’Agroalimentare»
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2024

Un  grande  evento-vetrina  che  si  terrà  nei  giorni  6-7-8
settembre

Avezzano, 26 agosto 2024.  «Marsicaland – Festival Diffuso
dell’Agroalimentare»  nasce  da  un  progetto  proposto  dalle
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principali  associazioni  di  categoria  di  Avezzano  e  della
Marsica, per dotare il territorio di un evento-vetrina capace
di  perseguire  obiettivi  utili  allo  sviluppo  sostenibile  e
integrato dell’intero comprensorio.

La manifestazione si prefigge di raggiungere principalmente
due risultati: il primo consiste nel promuovere e valorizzare
il  comparto  agroalimentare  collegandolo  anche  a  una
destinazione in chiave turistico-ricettiva; il secondo intende
dotare  le  comunità  di  Avezzano,  del  Fucino  e  dell’intera
Marsica di un importante avvenimento pubblico in grado di
avviare un processo di accrescimento del senso di appartenenza
e di intensificazione dell’identità territoriale.

Il  programma  del  «Festival  Diffuso  dell’Agroalimentare»
prevede  il  “Mercato  diretto  della  terra  e  delle  tipicità
alimentari”,  insieme  a  convegni,  workshop,  cooking  show,
degustazioni,  parate  in  costume  e  spettacoli  musicali.  Il
concerto di chiusura, previsto per le ore 18.30 di domenica 8
settembre, vedrà esibirsi, in Piazza Risorgimento ad Avezzano,
«Il  Tratturo»,  il  quartetto  di  musica  etnica  abruzzese-
molisana che vanta oltre 1800 concerti in tutte le regioni
d’Italia, in molti Paesi europei e nelle due Americhe.

Il  Festival  di  Avezzano  è  stato  reso  possibile  grazie  ai
finanziamenti e ai contributi di Regione Abruzzo, Provincia
dell’Aquila, Comune di Avezzano, Arap Abruzzo, Fondo europeo
agricolo per lo sviluppo rurale Leader, Psr 2014-2020, Gal
Marsica, Confcommercio, Confartigianato, Confindustria, Ance
L’Aquila,  Confederazione  italiana  agricoltori,  Istituto
Argoli, Cna, IIS A. Serpieri, Consorzio patto territoriale
Marsica, Consorzio di tutela IGP patata del Fucino.



NUOVO SUCCESSO PER LA MOSTRA
D’AUTO D’EPOCA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2024

Oltre 130 modelli in esposizione sul lungomare centrale della
città

Roseto  degli  Abruzzi,  25  agosto  2024  –  Grande  successo  a
grande partecipazione di pubblico per la settima mostra di
auto  e  moto  d’epoca  “Sulle  Strade  delle  Rose”  che  sabato
scorso ha animato il Lungomare della Città dimostrando la
capacità di continuare a crescere anno dopo anno.

L’evento,  patrocinato  dall’Amministrazione  Comunale  ed
organizzato dall’Auto Moto Storico Picenum – Caspim (inserito
nel calendario delle manifestazioni del Comune e in quello
dell’ASI-Automotoclub Storico Italiano) ha visto mettere in
esposizione, nella fantastica vetrina del lungomare cittadino,
130 auto e una decina di moto storiche di tutte le epoche:
dalla nascita dell’automobile, con alcuni modelli della Ford,
fino ad arrivare all’attualissima Alfa Romeo Giulia GTA con
motori V6 da 532 cavalli.

Dopo la sistemazione delle auto sul Lungomare centrale della
città adriatica, tutti gli equipaggi hanno ricevuto il saluto
del Sindaco Mario Nugnes e del Consigliere Comunale e delegato
alle frazioni, Vincenzo Addazii. Soddisfatti gli organizzatori
dell’evento: Roberto Ruggieri, curatore dell’evento di Roseto;
Roberto Ioannone, consigliere e consulente tecnico e Domenico
Denti, Presidente del Caspim di Ascoli Piceno. Ospite della
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serata, in qualità di collezionista, il neopresidente della
Fondazione Tercas, Piero Di Felice, originario di Roseto degli
Abruzzi.

Immancabili i tantissimi curiosi e gli appassionati che hanno
ammirato le auto d’epoca da vicino e che hanno scattato foto e
selfie. Questa manifestazione non è solo un’esposizione di
auto  rare  e  preziose,  ma  rappresenta  anche  un  momento  di
scambio culturale e di esperienze personali, dove ogni veicolo
racconta una storia unica e ogni equipaggio porta con sé un
pezzo la sua esperienza.

“Sulle Strade delle Rose rappresenta un’occasione unica per
gli appassionati di veicoli d’epoca e da collezione, capace di
offrire un’atmosfera magica e di animare il nostro lungomare –
afferma il Sindaco Mario Nugnes – La crescita costante di
questa  manifestazione  è  la  testimonianza  dell’interesse  e
della  passione  che  ruotano  intorno  al  mondo  delle  auto
storiche,  un  settore  che  non  solo  celebra  il  design  e
l’ingegneria  del  passato,  ma  crea  anche  una  comunità  di
individui uniti da un interesse comune. L’attesa per l’ottava
edizione nel 2025 è già palpabile, con la promessa di un
evento  ancora  più  grande  e  coinvolgente,  che  attirerà
sicuramente  un  numero  ancora  maggiore  di  partecipanti  e
spettatori  lungo  il  nostro  Lungomare.  A  nome  di  tutta
l’Amministrazione  Comunale  voglio  ringraziare  gli
organizzatori  che,  ancora  una  volta,  hanno  dimostrato  la
capacità  di  creare  eventi  di  livello,  capaci  di  attirare
migliaia di persone e di coinvolgere equipaggi provenienti da
tutta Italia”.



ALFEDENA, È IL MOMENTO DELLA
FIRMA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2024

Si gemellano l’ASD Sci Club Alfedena e la Caritas Ambrosiana
di Milano

Alfedena, 24 agosto 2024. Di tempo, alla firma del gemellaggio
fra L’ASD Sci Club di Alfedena e la Caritas Ambrosiana di
Milano ne manca davvero poco, viceversa, sono tante le firme
dei  testimoni  che  verranno  apposte  in  calce  a  questa
ragguardevole  scrittura.

Una mattinata, quella del 25 agosto prossimo, che torna ad
unire i volontari Caritas con la popolazione di Alfedena, il
loro primo contatto risale al 1984. Tutto scaturì in seguito
alle tremende scosse sismiche del 7 e dell’11 maggio che,
colpirono la comunità alfedenese e le zone limitrofe.

A distanza di 40 anni, Arturo Como, Presidente dell’ASD Sci
Club di Alfedena propone ed ottiene, dall’attuale direttore
della  Caritas  Ambrosiana  di  Milano,  Luciano  Gualzetti,  la
sottoscrizione di un gemellaggio. Si parla di un gemellaggio
che  nasce  dall’aiuto  che  15  volontari  portarono  in  una
comunità e in una terra martoriata dal terremoto, ma si lavora
affinché  da  questa  rinnovata  vicinanza  e  condivisione  si
ottenga il più possibile, in termini di buone azioni e di
risultati  concreti.  L’operato  della  Caritas  è  continuo  e
afferente a luoghi di guerra, di tribolazioni e di sofferenze
indicibili,  lo  spendersi  dell’ASD  Sci  Club  Alfedena  è  da
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sempre prossimo agli anziani, alle raccolte fondi per altre
realtà terremotate. Uno sport che si fa concretezza di vita e
di buoni propositi quello a cui è improntato Arturo Como e
tutto il suo staff. Dimensioni e realtà differenti quelle che
domenica si daranno la mano e si impegneranno firmando, eppure
la radice è similare, il bene, l’ascolto e l’aiuto per il
prossimo sono e devono restare prioritari, vincere in pista
conta, vincere nelle buone azioni è vitale.

A questa chiamata hanno risposto e avalleranno con firma, il
vescovo Michele Fusco, il Senatore Quintino Liris, l’Assessore
Regionale  Mario  Quaglieri,  il  Maestro  Roberto  di  Jullo,
l’artista  Federico  Perrotta,  la  scrittrice  Anna  Rizzo  in
collegamento  da  Stromboli  con  il  fotoreporter  Sebastiano
Cannavò, sindaci delle comunità limitrofe, il Maggiore Lazzara
del 9 Reggimento Alpini di L’Aquila, in rappresentanza dei
militari intervenuti in aiuto dei terremotati. Oltre a questi
noti firmatari, ben quattro dei volontari venuti all’epoca
degli accadimenti in soccorso di Alfedena e della sua gente e
tante persone comuni. In collegamento il direttore Caritas del
1984, Roberto Rambaldi. Una firma sentita e partecipata quella
per il gemellaggio fra l’ASD Sci Club di Alfedena e la Caritas
Ambrosiana di Milano, fra i firmatari, anche la turista più
anziana, la bimba più piccola, i presidenti delle associazioni
alfedenesi, l’allora consigliere con delega al terremoto e
tante altre sensibilità e operatività. Ognuno dei firmatari
scelto o per diretto coinvolgimento nei fatti accaduti o per
aver  posto  in  essere  azioni  di  distinguo  per  il  prossimo
bisognoso.

Ricordo, festa ed iniziative coesisteranno e saranno punto di
partenza e di esempio per piccoli e per grandi, non è mai
troppo tardi per iniziare a fare del bene, per scoprire che il
dare è più bello del ricevere. In maniera intima il tutto avrà
inizio il 24 agosto sera, quando la popolazione di Alfedena,
insieme ai volontari arrivati per la firma del gemellaggio, si
ritroveranno sul Parco Aia Casilli per fare ciò che facevano



le sere in cui erano terremotati e soccorritori, parlare,
raccontarsi e cantare, intorno ad un fuoco. Alle ore 10:00 del
giorno successivo si affideranno alla spiritualità della Santa
Messa  celebrata  da  Sua  Eccellenza  Michele  Fusco,  per  poi
raggiungere, con accompagnamento bandistico, il Parco Piazza
di Alfedena ed aprire i lavori della firma del Gemellaggio.

Una giornata, quella del 25 agosto prossimo, iniziata 40 anni
fa che, ha ancora tanta voglia di vivere e di costruire, con
queste parole Arturo Como presidente dell’ASD Sci Club di
Alfedena si prepara ad accogliere il Direttore Caritas Luciano
Gualzetti,  tutti  i  firmatari  e  tutti  coloro  che  vorranno
unirsi  a  tanta  fratellanza  e  a  tanta  iniziativa  per  il
prossimo.

BEAUTY  ON  STAGE,  BUONA  LA
PRIMA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2024

Tutti in attesa di Rocco Hunt e delle altre stelle premiate a
Brecciarola.  Il  vicesindaco  De  Cesare:  “Intrattenimento  di
qualità per migliaia di persone grazie alla sinergia con Virgo
Cosmetic e il Comitato feste del quartiere”

Chieti, 24 agosto 2024. Tutto pronto per il gran finale della
tre  giorni  di  eventi  in  occasione  delle  feste  di  San
Bartolomeo a Brecciarola che aprono la rassegna istituzionale
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degli Eventi Scalini nata dalla sinergia tra Virgo Milano e il
suo direttore artistico Lorenzo Marchetti che è stato ideatore
e promotore dell’evento, il comitato feste di Brecciarola e
l’assessorato agli eventi del Comune di Chieti.

Lo  spettacolo  di  domani  sarà  speciale  perché  oltre  a
esibizioni  e  sfide,  diverse  personalità  dello  spettacolo,
della politica e dell’attualità riceveranno il Premio Virgo,
un riconoscimento che sarà attribuito all’onorevole Alessandro
Zan,  alla  cantautrice  Chiara  Iezzi,  al  professor  Matteo
Bassetti e al campione del calcio Stefano Tacconi. La serata,
presentata  da  Carmen  Russo,  Fernando  Proce  e  Lorenzo
Marchetti,  direttore  artistico  dell’evento,  continuerà  con
Mannini, il concerto di Rocco Hunt e il Dj set di Proce.

“Uno straordinario parterre e anche l’occasione di portare la
nostra città alla ribalta nazionale per questo evento e per la
puntata speciale della trasmissione di Rai 1 Abruzzo Storie di
Mare,  condotta  da  Beppe  Convertini,  anche  lui  ospite  a
Brecciarola, che sarà dedicata a Chieti e alla bellezza dei
nostri luoghi andrà in onda domani – sottolinea il vicesindaco
Paolo De Cesare – .

Tutto questo lo dobbiamo alla sinergia tra Virgo Milano ed il
suo direttore artistico Lorenzo Marchetti che è stato ideatore
e promotore dell’evento, il comitato feste di Brecciarola e
l’assessorato agli eventi del Comune di Chieti. Tantissima la
gente venuta ad ascoltare ieri sera le canzoni di Malgioglio e
dei Jalisse, a vedere le esibizioni di Carmen Russo ed Enzo
Paolo Turchi, a vivere uno spettacolo divertente e capace di
intrattenere un pubblico di diverse età.

Una sinergia, quella con Virgo Milano, che animerà il gran
finale dell’estate, il prossimo 14 settembre, in occasione
della Notte Gialla di Chieti, con il concerto di Paola e
Chiara,  due  icone  della  musica  pop  italiana,  con  origini
teatine e pronte a far ballare il pubblico con le canzoni che
hanno fatto ballare l’Italia intera per tanti anni”.



PRIMA  EDIZIONE  DELLA  FIERA
DEL LIBRO A VILLETTA BARREA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2024

Ogni lettore, quando legge, legge sé stesso! Marcel Proust

Villetta Barrea, 24 agosto 2024. Sabato 7 Settembre, dalle
10:00 alle 18:00, con il Patrocinio del Comune e della Pro
Loco di Villetta Barrea, si terrà la prima edizione della
Fiera  del  Libro,  presso  il  suggestivo  centro  di  Villetta
Barrea.

Questo evento, dedicato agli amanti della lettura e della
cultura, offrirà una giornata intera all’insegna dei libri,
un’occasione unica per scoprire nuove opere, approfondire i
temi letterari più attuali, e conoscere da vicino i talenti
del panorama editoriale.

Il programma della fiera prevede la partecipazione di numerosi
scrittori,  autori  emergenti  noti  o  meno  conosciuti,  tutti
accomunati dalla passione per i libri e uniti dal desiderio di
far  conoscere  la  propria  opera,  ma  anche  per  ascoltare  e
leggere le novità delle case editrici, in una kermesse che
prevede stand messi a disposizione per firmacopie e incontri
personalizzati con i lettori.

L’evento sarà impreziosito dalle interviste agli autori e le
dirette condotte da Massimo Max Marzilli con Italy web Radio.
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Media Partner dell’evento Radio Cassino, grazie al Direttore
Marco Pagano. Il tutto per rendere l’atmosfera ancora più
vivace e coinvolgente, con le presentazioni, durante le quali
non mancheranno riferimenti ai grandi temi sociali.

L’iniziativa nasce dall’idea di Massimo di Folco, imprenditore
nato nel Lazio, ma abruzzese di adozione, è organizzata con la
collaborazione  dell’Associazione  Leonardo  APS,  grazie  a
Luciano  Tocci,  Antonio  Cardarelli  e  Anna  Capoccia,
responsabile di redazione e marketing turismo territoriale,
con il supporto del ristorante Il Tagliere Le Masserie case
vacanza,  per  una  manifestazione  fortemente  voluta,  con  lo
scopo di promuovere la cultura e il valore dei libri sul
territorio.

Ingresso libero

LE CHIAVI DELLA CITTÀ
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2024

L’Amministrazione comunale le consegna a don Felice Di Blasio

Roseto  degli  Abruzzi,  23  agosto  2024.  Su  proposta  della
Presidenza del Consiglio Comunale e con l’assenso della Giunta
Comunale e della Conferenza dei Capigruppo, l’Amministrazione
Comunale di Roseto degli Abruzzi ha deciso di conferire le
“Chiavi della Città” a don Felice Di Blasio, parroco di Santa
Lucia e di Casal Thaulero.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/08/23/le-chiavi-della-citta/


La cerimonia di consegna della benemerenza a don Felice si
terrà  sabato  24  agosto  alle  ore  10:00,  presso  la  Sala
Consiliare di Palazzo di Città, alla presenza delle autorità
cittadine. Inoltre, un ulteriore momento si svolgerà domenica
25  agosto  al  termine  della  Santa  Messa,  in  occasione  dei
Festeggiamenti Patronali, che sarà celebrata alle ore 11:00
nella Chiesa nuova di Santa Lucia.

Questo prestigioso riconoscimento viene assegnato a don Felice
in  segno  di  profonda  gratitudine  per  il  suo  instancabile
impegno pastorale e il suo immenso amore verso la comunità di
Roseto degli Abruzzi.

“Don Felice, con i suoi 71 anni di sacerdozio, rappresenta un
esempio  luminoso  di  dedizione  e  servizio  –  affermano  il
Sindaco Mario Nugnes e la Presidente del Consiglio Comunale
Gabriella Recchiuti – La sua vita, profondamente radicata nei
valori  cristiani,  ha  lasciato  un’impronta  indelebile  nella
comunità,  ispirando  fiducia  e  rispetto  in  tantissimi
cittadini.  Il  suo  impegno  costante  verso  il  prossimo  ha
contribuito a creare un legame più forte all’interno della
società, rendendo la nostra città un luogo migliore.

La  celebrazione  del  suo  lungo  servizio  è  un  momento
significativo per riconoscere il suo impatto positivo e per
riflettere sull’importanza della sua figura nella vita di ogni
giorno.  È  un’occasione  per  unire  la  comunità
nell’apprezzamento e nella gratitudine per un uomo che ha
dedicato la sua vita al benessere degli altri. Invitiamo tutta
la cittadinanza a partecipare a questa importante occasione
per rendere omaggio a don Felice e celebrare insieme la sua
esemplare dedizione alla nostra comunità”.



IL PALIO DELLE CONTRADE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2024

Le frazioni e i quartieri di roseto si sfidano. L’evento sarà
aperto da un convegno con i grandi protagonisti dei giochi
olimpici

Roseto  degli  Abruzzi,  22  agosto  2024.  Le  frazioni  e  i
quartieri di Roseto degli Abruzzi pronti a sfidarsi a suon di
giochi  nel  borgo  antico  di  Montepagano  grazie  alla  prima
edizione del “Palio delle Contrade” che, domenica 25 agosto,
animerà piazza del Municipio a partire dalle ore 19.

Il Palio sarà aperto il 24 agosto, alle ore 18.00, da un
importante convegno sullo sport che vedrà la partecipazione di
ospiti d’eccezione come Roberto Cammarelle (pugile italiano
medaglia d’oro ai Giochi Olimpici di Pechino 2008) e Pierpaolo
Addesi (Commissario Tecnico Paraciclismo settore strada) e che
sarà  moderato  dal  noto  giornalista  sportivo  Rai  Mario
Mattioli.

Entrambe  le  manifestazioni  sono  organizzate  dall’Asd
Polisportiva Montepagano con il supporto dell’Amministrazione
Comunale di Roseto degli Abruzzi, del Centro Sportivo Italiano
e del progetto ADSU PRO TER.

Il doppio evento è stato presentato questa mattina nel corso
di una conferenza stampa che ha visto la partecipazione del
Sindaco  Mario  Nugnes,  dell’Assessore  al  Turismo  Annalisa
D’Elpidio, dalla Presidente del Consiglio Comunale Gabriella
Recchiuti,  del  Presidente  Provinciale  del  Csi  Angelo  De
Marcellis, di Guido Campana del Csi e dei rappresentanti della
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Asd Polisportiva Montepagano: il presidente Paolo Tritella, il
vicepresidente Davide Di Bonaventura e Giovanni Rosini.

IL CONVEGNO. L’appuntamento del 24 agosto si svolgerà nel
suggestivo  luogo  di  “Porta  da  Piedi”,  sul  Belvedere  di
Montepagano. Il convegno, dal titolo “Italia, una Nazione nel
segno di Olimpia”, oltre alla partecipazione di Cammarelle e
Addesi, ospiti d’eccezione, vedrà il saluto istituzionale del
Sindaco di Roseto Mario Nugnes e gli interventi del Presidente
Csi Teramo e Direttore dell’Ufficio Sport della Diocesi Angelo
De Marcellis e dell’Assessore allo Sport di Roseto Annalisa
D’Elpidio. L’evento, ad ingresso libero, è accreditato per il
riconoscimento di due ore di aggiornamento e formazione per la
qualifica di dirigente sportivo promosso dal Centro Sportivo
Italiano.

IL PALIO. Domenica 25 agosto alle ore 19.00 appuntamento con
l’atteso “Palio delle Contrade – Roseto Senza Frontiere” in
cui, le dodici squadre individuate sulla base dei quartieri e
delle frazioni di Roseto, si affronteranno in una serie di
giochi coinvolgenti e divertenti per decretare la vincitrice
della  prima  edizione.  L’evento,  presentato  da  Luigiaurelio
Pomante  e  Francesca  Martinelli,  prenderà  il  via  con  la
presentazione e la sfilata delle squadre che, successivamente,
si sfideranno in tre giochi distinti: il Gioco del Cucchiaio,
il Gioco del Mattone e il Gioco della Spugna. Al gioco finale
(a  sorpresa),  valido  per  l’assegnazione  del  Trofeo  “Palio
delle Contrade”, si qualificheranno le prime quattro squadre
in base alla classifica stilata sui primi tre giochi. Saranno
assegnati,  inoltre,  il  Premio  Miglior  Tifo  e  il  Premio
Migliore Sfilata.

Non  mancherà  il  buon  cibo  con  la  presenza  di  stand
gastronomici  che  apriranno  a  partire  dalle  ore  18.  A
disposizione, inoltre, il servizio gratuito di bus navetta
che, dalle ore 17.00 in poi, collegherà l’area di sosta di
piazza Olimpia con Montepagano e viceversa.



“Tutta l’Amministrazione Comunale ha sposato con convinzione
una doppia manifestazione organizzata da persone che amano il
nostro territorio che hanno capito la necessità di portare
iniziative nuove e vincenti a Roseto e a Montepagano e la
necessità di portare nella comunità la cultura dello Sport con
la  S  maiuscola  –  afferma  il  Sindaco  Mario  Nugnes  –  Per
organizzare eventi come il Convegno e il Palio sono necessari
interlocutori  importanti  come  il  Csi  che  rappresenta
un’eccellenza nel campo dell’aggregazione e dello sport sano”.

“L’Asd  Polisportiva  Montepagano  è  mossa  dalla  voglia  di
valorizzare il proprio paese e far sì che diventi una realtà
di primo piano attraverso lo sport, la festa e l’aggregazione
–  aggiunge  il  Presidente  Angelo  De  Marcellis  –  Le  due
iniziative  fanno  parte  del  Calendario  organizzato  per
l’ottantesimo  anniversario  della  nascita  del  Csi  sul
territorio di Teramo e sarà uno dei primissimi eventi del
progetto  ADSU  PRO  TER.  Invito  tutti  a  prendere  parte  dal
dibattito di sabato sulle Olimpiadi con gli illustri relatori
che  parleranno  delle  loro  esperienze  olimpiche  e
paralimpiche”.

“L’evento, in un certo senso, è già cominciato grazie alla
nascita di uno spirito aggregativo tra le squadre che, già in
questi giorni, si incontrano per prepararsi al Palio e alla
sfilata  –  dice  Guido  Campana  –  Domenica,  quindi,  sarà  un
grande giorno di festa dove raccoglieremo i frutti di questo
percorso”.

“Il nostro ringraziamento va all’Amministrazione Comunale e al
Csi per il prezioso supporto e agli sponsor che ci permetto di
finanziare  questo  doppio  appuntamento  –  conclude  Di
Bonaventura a nome della Polisportiva e di Tritella e Rosini –
L’idea è nata dalla volontà di rianimare il nostro borgo non
solo attraverso la nostra squadra di Calcio a sette ma anche
ampliando la nostra azione, coinvolgendo tutto il territorio
con il Palio delle Contrade. Riuscire ad unire le frazioni, a
unire giovani e meno giovani, per noi rappresenta già una



vittoria”.

CHIUDE  LA  BIBLIOTECA  DEL
RICORDO SENZA PREAVVISO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2024

Tanto tuonò che piovve

Montorio  al  Vomano,  22  agosto  2024.  Si  vociferava  dello
smantellamento  della  Biblioteca  del  Ricordo,  impegno
ultradecennale di Corrado Scipioni, situata all’interno del
Palazzetto dello Sport comunale, unico esempio in Italia e
forse  in  Europa  e,  in  pieno  Ferragosto,  avviene
l’impensabile.  Senza trovare una soluzione alternativa, senza
condividere  alcuna  decisione,  nella  giornata  di  ieri  è
iniziato lo smantellamento della biblioteca.

Come circolo locale chiediamo al sindaco di spiegare dove
verrà  messa  a  dimora  la  bellissima  e  preziosa  collezione
composta  da  migliaia  e  migliaia  di  libri.  Proponiamo
l’installazione di un chiosco adiacente il palazzetto dello
sport,  che  possa  sopperire  momentaneamente  ai  problemi
sopraggiunti al palazzetto e aprire una immediata discussione
con  la  cittadinanza  per  trovare  una  soluzione  fattibile,
coinvolgendo,  in  prima  persona,  Corrado  Scipioni,  vero
artefice del progetto.
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Ricordiamo al sindaco che questa biblioteca è dedicata a tre
ragazzi scomparsi prematuramente, il progetto è nato con lo
scopo di creare un legame tra lo sport e la cultura e di  fare
in modo che il nome di Federica, Arianna e Lorenzo possano
vivere nella gioia dei ragazzi che frequentano il palazzetto.

Sindaco, Montorio non è tua e la biblioteca è dei montoriesi!
Fermati,  prima  di  cancellare  un  altro  pezzo  della  nostra
storia.

Circolo PD di Montorio al  Vomano

IL COMITATO RINGRAZIA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2024

Arischia, 21 agosto 2024. Si è conclusa con successo il 17
agosto 2024 la settimana di festeggiamenti in onore di Santa
Maria Assunta ed è il momento di tirare le somme.

Dallo scorso 12 agosto Arischia si è resa protagonista di una
settimana  all’insegna  della  socialità,  della  musica,  del
divertimento e delle eccellenze culturali locali.

Il  Comitato  Festa  ringrazia  coloro  che  hanno  aiutato  e
supportato in questo percorso: il Comune dell’Aquila, l’Aduc
Arischia, la Pro Loco Arischia, l’associazione Abruzzo Fiera,
il Gruppo Alpini Arischia, il Centro anziani di Arischia, il
gruppo Attori in Prova, il gruppo Attori per Passione, la
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parrocchia, don Tito e don Luigi, il Comitato festa uscente.

In  ultimo  un  ringraziamento  speciale  alle  imprese  ed  ai
cittadini di Arischia che grazie alle loro donazioni hanno
permesso di realizzare tutto questo.

Il Comitato Festa 2024

TERAFEST 2024
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2024

La celebrazione dedicata alla musica indipendente, all’arte e
alla pace. Appuntamento il 25 agosto alla pineta centrale del
lungomare

Roseto degli Abruzzi, 21 agosto 2024. Il Circolo Culturale
Chaikhana  APS,  con  il  patrocinio  e  la  collaborazione  del
Comune di Roseto degli Abruzzi, annuncia la prima edizione del
TeraFest, un evento che unisce musica indipendente, cultura e
arte in nome della pace.

La manifestazione, in programma il 25 agosto a Roseto degli
Abruzzi  nella  Pineta  Centrale  del  Lungomare  (detta  “della
Stazione”)  a  partire  dalle  17:00,  si  propone  come  punto
d’incontro tra artisti emergenti e affermati, associazioni e
pubblico,  offrendo  uno  spazio  di  riflessione  su  tematiche
sociali di grande attualità e importanza.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/08/21/terafest-2024/


L’evento è stato presentato questa mattina nel corso di una
conferenza stampa che si è svolta in Sala Consiliare alla
presenza del Sindaco Mario Nugnes, dell’Assessore al Turismo
Annalisa D’Elpidio, di Evila Rosa Tovar e Corrado Spinelli per
il Circolo Chaikhana, della presentatrice Maria Rita Piersanti
e  di  Antonello  Recanatini  che  si  è  occupato  della  parte
musicale della manifestazione.

“Il territorio di Roseto dimostra ancora una volta di riuscire
a creare spazi culturali innovativi e oggi sono emozionato nel
portare il mio saluto per un evento che, con la sua prima
edizione, dimostra la capacità di innovazione e di crescita
per la nostra città – afferma il Sindaco Mario Nugnes – Quello
rappresentato  da  TeraFest  è  un  fermento  che  deve  essere
supportato perché ci aiuta a parlare di pace attraverso il
linguaggio della cultura e della musica in un luogo, la piazza
del Lungomare e la pineta, ripensato per diventare uno dei
centri culturali e di confronto della nostra città”.

“Il nostro dovere è sostenere chi lavora con passione per
organizzare  eventi  così  belli  e  importanti  –  aggiunge
l’Assessore D’Elpidio – Sono felice che questo Festival faccia
parte del nostro calendario e sono certa che quello del 25
agosto sia solo l’inizio di un bel percorso che proseguirà con
successo negli anni. TeraFest è una manifestazione che riesce
a soddisfare tutti i gusti e a coinvolgere tutti attraverso
musica, confronto, arte e artigianato”.

“Ringraziamo  l’Amministrazione  Comunale  per  il  supporto  –
affermano Evila Rosa Tovar e Corrado Spinelli – Per noi è
importante offrire bellezza e arte per parlare di Pace. Questa
manifestazione è nata con la volontà di esportare oltre i muri
del  circolo  le  band  locali  e  indipendenti  che  si  erano
proposte per esibirsi a Roseto. Si tratta di un evento ad
ampio spettro che si divide in due parti: una artistica e di
confronto  con  personalità  di  livello  dell’ambiente
giornalistico  e  inviati  di  guerra;  una  parte  musicale
organizzata per portare all’attenzione di tutti e tutte le



potenzialità artistiche delle band indipendenti locali”.

L’EVENTO.  Il  programma,  ricco  e  variegato,  si  aprirà  nel
pomeriggio  con  una  collettiva  d’arte  che  coinvolgerà,  a
partire  dalle  17.00,  13  artisti:  Migdalia  Amaya,  Natalino
Clemente,  Giorgio  Colleluori,  Sandra  Di  Marcantonio,  Ivan
Dimitri Pillogallo, Paolo Foglia, Patrizia Franchi, Beatrice
Frischietti, Giuseppe Lucantoni GLArt, Massimo Piunti, Emili
Maya Spinelli, Guerino Tentarelli e Volodymyr Predatko artista
ucraino, pittore e poeta scomparso lo scorso mese di maggio
2024 e facente parte dell’iniziativa di “Integrazione progetto
accoglienza Ucraina Pineto” attraverso ARCI TERAMO.

Seguirà  un  panel  di  discussione  “S.O.S.  PACE”  con  la
partecipazione  straordinaria  di  Barbara  Schiavulli
(giornalista di guerra, scrittrice e direttrice della radio
web  su  notizie  internazionali:  Radio  Bullets);  Renato  De
Nicola  (attivista  esperto  di  politiche  internazionali,
coordina la rete “Disarmare la pace, disertare la guerra”) e i
delegati Emergency e Amnesty International per la provincia di
Teramo. Moderatori: Maria Rita Piersanti e Marco Monachese.
Ospiti d’eccezione, Carolina Gallardo (voce) e Luigi Catuogno
(chitarra) che cadenzeranno i momenti del panel.

La serata culminerà con le esibizioni live di cinque band
rappresentative  del  territorio  teramano:  Init  5,  BAU!,
Garudas, Buzz Factory e Pre-cog in the Bunker / Hate on Canvas
si alterneranno sul palco a partire dalle 20:00 fino a tarda
serata. Presentazione a cura di Maria Rita Piersanti e Marco
Monachese.

Saranno  allestiti  stand  informativi  delle  associazioni
coinvolte (Guide del Borsacchio, Fiab, Il Guscio e il Wwf),
uno spazio per l’acquisto di prodotti artistici artigianali e
la  possibilità  di  supportare  direttamente  gli  artisti
attraverso  l’acquisto  di  dischi  e  merchandising.

L’ingresso al TeraFest è gratuito, con la possibilità per i



partecipanti di effettuare donazioni volontarie a sostegno dei
progetti artistici e delle realtà associative coinvolte.

PARTITI  I  LAVORI  IN  VIA
GENERALE SPATOCCO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2024

Rispoli: “Sara ripristinato il manto stradale del lungo tratto
danneggiato dal maltempo di giugno”

Chieti,  21  agosto  2024.  Sono  partiti  ieri  i  lavori  di
ripristino  di  via  Generale  Spatocco,  l’arteria  era  stata
danneggiata dal maltempo di fine giugno scorso.

“Siamo intervenuti a fronte di una serie di sopralluoghi e
della procedura di somma urgenza che si è conclusa lo scorso 5
agosto con l’affidamento degli interventi alla ditta Maccarone
– spiega l’assessore ai Lavori Pubblici Stefano Rispoli –
L’impresa ha iniziato ieri e sta procedendo alle operazioni di
rifacimento di un lungo versante della via che per le mancate
manutenzioni  negli  anni  ha  ceduto  a  causa  della  violenza
dell’ondata di pioggia del 24 giugno scorso.

Dovrà essere ripristinato il manto stradale quindi in tempi
brevi  si  procederà  sia  alla  fresatura  e  rimozione  del
sottofondo, sia pure al ripristino del tratto della rete di
raccolta delle acque che risulta danneggiato. La ditta dovrà
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smaltire  il  materiale  di  risulta  e  poi  procedere  alla
realizzazione  del  nuovo  manto  di  pavimentazione  e  della
segnaletica orizzontale.

Abbiamo chiesto tempi rapidi e ci scusiamo per il disagio
vissuto dalla cittadinanza e i residenti nella zona, ma le
procedure necessarie ad arrivare al ripristino sono complesse
perché  connesse  alla  lotta  al  dissesto  idrogeologico  che
questa amministrazione ha intrapreso sin dal primo giorno di
governo della città”.

AL VIA IL FESTIVAL APPRODO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2024

Alle 18:30, in sala Buozzi, la presentazione della mostra
dantesca. Alle 16, il laboratorio Una giungla per il clima per
bambini dai tre anni in su.

Giulianova, 21 agosto 2024.  Apre oggi i battenti il Festival
Approdo con due anteprime, una  destinata agli adulti, l’altra
ai bambini.

Alle 18:30 è prevista in sala Buozzi la presentazione della
mostra “Il segreto di Dante: l’amor che perde, l’Amor che
salva”  a cura di Paolo Piantieri.

Alle 16, invece, in piazza Buozzi, il laboratorio diretto da
Maria Di Giammatteo Una giungla per il clima per bambini dai 3
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anni in su.

La  proposta  creativa  mira  a  realizzare   un’installazione
abitata da vegetazione ed animali autoctoni, specie aliene e
specie scomparse, che abiteranno una via del centro storico
durante i giorni del Festival.

“La  giungla  –  spiegano  gli  organizzatori  –  ci  porterà  a
riflettere sui temi di amicizia, fratellanza, rispetto per il
pianeta e scelte di vita più sostenibili.  L’installazione,
oltre  a creare un momento di condivisione di pensieri, parole
e sogni,  fungerà da luogo di pace e di fratellanza per
chiunque voglia attraversarlo o sostare per un po’”.

L’IMMERSIONE  NEL  MONDO
DELL’IMPOSSIBILE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2024

Arriva la mostra d’arte del giovanissimo talento Viktor Samko

Martinsicuro, 21 agosto 2024.  Giovedì 22 agosto alle ore
21.00, presso la Sala Consiliare del Comune di Martinsicuro,
si svolgerà la presentazione della mostra d’arte del giovane
artista  bielorusso  Viktor  Samko  che,  a  soli  9  anni,  sta
incantando  il  pubblico  con  le  sue  opere.  Un  incontro  con
l’artista  che  dialogherà  con  i  presenti  narrando  il  suo
percorso e le sue opere. A seguire si darà il via, con il
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taglio del nastro, all’esposizione che sarà allestita presso
la Galleria A&A Pascal, in Via Aldo Moro 124, che si protrarrà
fino al 31 agosto.

“Samko  è  giovanissimo  e  promettente  e  siamo  lieti  di
omaggiarlo ed incentivarlo, i suoi dipinti e le sue sculture
rivelano  un  grande  potenziale  che  ci  auguriamo  possa
realizzarsi sempre più” – così il Sindaco Massimo Vagnoni.
“Quando abbiamo conosciuto Viktor – affermano la consigliera
delegata alla Cultura Giuseppina Camaioni e la consigliera
delegata alla Biblioteca Valentina Coccia, storica dell’arte –
siamo state profondamente colpite dalla sua conoscenza attenta
e puntuale dell’arte, specie quella contemporanea, dalla quale
scaturisce  la  capacità  di  stabilire  un  dialogo  emotivo  e
pittorico con i grandi artisti, con una eccellente padronanza
delle tecniche e degli stili”.

Il piccolo Viktor è un talento straordinario. Dal 2020 studia
pittura presso la scuola d’arte di Minsk (Bielorussia), sua
città natale, dedicandosi anche alla fotografia, al teatro e
al pianoforte. Nell’agosto 2023 ha frequentato il corso di
pittura presso la Galleria A&A Pascal di Martinsicuro di Katja
Amabili  ed  uno  dei  suoi  dipinti  ha  suscitato  così  tanto
interesse da fargli ottenere, a soli 8 anni, una personale di
pittura presso Palazzo Sangallo a Tolentino.

CONVENTION  SULL’EMIGRAZIONE
ABRUZZESE NEL MONDO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2024

https://www.abruzzopopolare.com/2024/08/20/convention-sullemigrazione-abruzzese-nel-mondo/
https://www.abruzzopopolare.com/2024/08/20/convention-sullemigrazione-abruzzese-nel-mondo/


Antonello Persico in concerto con omaggio a Fabrizio De Andrè.
Mercoledì 21 agosto, ore 21, Piazza Garibaldi

Sulmona, 20 agosto 2024. Con il concerto di Antonello Persico
e il suo omaggio a Fabrizio De André, prende il via mercoledì
21  agosto,  alle  ore  21,  in  Piazza  Garibaldi  a  Sulmona
(L’Aquila), la due giorni dedicata all’emigrazione abruzzese
nel mondo.

L’iniziativa si inserisce nell’anno del turismo delle radici,
dedicata sia a chi già conosce le proprie origini italiane e
vuole  organizzare  un  viaggio  per  scoprire  e  ritrovare  i
luoghi, i costumi e la cultura dei propri antenati, ma anche
per  chi  è  ancora  alla  ricerca  delle  proprie  radici.
L’iniziativa  è  stata  fortemente  voluta  dagli  emigranti
peligni,  e  in  particolare  dal  Cav.  Filippo  Frattaroli
(Ambasciatore  d’Abruzzo  nel  Mondo)  e  Joey  Crugnale,  per
rimarcare il proprio legame con la propria terra di origine.

Un’occasione per ascoltare alcune delle perle del repertorio
di Fabrizio De André, a partire da brani come “Don Raffaè”,
“La  canzone  di  Marinella”,  “Via  del  Campo”  e  “Fiume  Sand
Creek” con Antonello Persico (voce e chitarra). Sul palco una
band composta da Paolo Palma (chitarre e arrangiamenti), Paola
Ciolino (tastiere), Zelindo Di Giulio (basso), Simone Antonini
(batteria), Stefano Mammarella (flauto) e Giulia Persico (cori
e  percussioni).  Il  concerto  è  promosso  dall’Associazione
Nomadi Fans Club “Un giorno insieme” di Sulmona, segnerà anche
l’apertura  della  nuova  edizione  del  Premio  nazionale  “Un
giorno  insieme  –  Augusto  Daolio  Città  di  Sulmona”  per
cantautori emergenti. Obiettivo della serata anche quello di
sostenere il reparto di ortopedia dell’Ospedale di Sulmona,



attraverso  l’acquisto  di  un  macchinario  di  alta
specializzazione. L’ingresso al concerto in piazza Garibaldi è
gratuito.  Per  informazioni  è  possibile  telefonare  al  389
9737620. La due giorni proseguirà poi giovedì 22 agosto, alle
ore 17, nella sala consiliare di Palazzo San Francesco (in via
Mazara), con il convegno “L’emigrazione abruzzese nel mondo
tra storia, esperienze e opportunità nell’anno del turismo
delle radici”, e il concerto dei Nomadi, in programma alle ore
21, in Piazza Garibaldi (sempre a ingresso gratuito).

Antonello Persico è nato a Chieti nel 1957. Vive a Pescara,
sposato, con tre figli. Laurea e specializzazione in Chirurgia
Pediatrica a Milano. Ha lavorato nel reparto di Chirurgia
Pediatrica dell’Ospedale Civile di Pescara dal Febbraio 1998
come Dirigente Medico di Primo Livello. E’ stato responsabile
dell’ambulatorio di Ecografie Pediatriche presso il reparto di
Chirurgia  Pediatrica.  E’  stato  responsabile  del  follow  up
ecografico  dei  tumori  solidi  in  età  pediatrica  con
collaborazione  con  la  sezione  di  oncoematologia  pediatrica
U.O. di Ematologia del Nosocomio pescarese. Socio fondatore
dell’associazione  A.M.I.C.O.  (Associazione  Malformazioni
Infantili  Chirurgiche  Onlus).  Socio  fondatore
dell’associazione  ClownDoc.

All’età di 14 anni scopre la musica e le canzoni di Fabrizio
De  Andrè,  ascoltando  la  cassetta  della  “Buona  Novella”,
regalatagli da suo fratello Mario. Da quel momento inizia a
cantare  in  famiglia  e  con  gli  amici.  Durante  gli  anni
universitari,  Antonello  continua  a  cantare  le  canzoni  di
Fabrizio,  immedesimandosi  nelle  sue  storie  e  facendolo
diventare  un  riferimento  musicale  e  culturale  che  lo
accompagnerà sempre. E’ di quegli anni  ( 1979) il debutto
artistico, presso il Pensionato Universitario di Sesto San
Giovanni. Al periodo trascorso in pensionato, risale anche
l’incontro con la magia e i giochi di prestigio. Il segreto
dei petali di rosa, delle monetine, dei foulard colorati che
magicamente appaiono nelle mani di Antonello durante le visite



ai piccoli pazienti della Chirurgia Pediatrica sta tutto nelle
cose imparate allora. Tornato a Pescara, incoraggiato da suo
nipote Nicola Persico, tastierista degli Arbor (gruppo rock
pescarese), ha cominciato ad esibirsi in concerti in vari
teatri e piazze.

Dal  1994  è  stato  l’anno  di  nascita  di  un  sodalizio  che
continua,  quello  tra  la  musica  e  l’impegno  solidale,
contribuendo a realizzare numerosi progetti all’interno del
reparto  di  Chirurgia  Pediatrica:  due  ecografi,  strumenti
chirurgici, climatizzazione del reparto, cucina per le mamme,
sala giochi in sala operatoria, clown terapia. Nel 2006, ha
contribuito  all’intitolazione  di  una  via  della  città  di
Pescara a Fabrizio De Andrè avendo come ospite Dori Ghezzi,
consacrando, così, un legame affettivo, di stima e anche di
collaborazione continua ed ininterrotta con la fondazione De
Andrè.

Durante i quasi 35 anni di solidarietà, tramite concerti in
regione e fuori regione, ha devoluto il ricavato a diverse
associazioni  benefiche  quali:  A.M.I.C.O.  (Associazione
Malformazioni,  Infantili  Chirurgiche  Onlus),  A.I.L.
(Associazione Italiana per la lotta alla Leucemia), A.G.B.E.
(Associazione Genitori Bambini Emopatici), On The Road-Train
de  vie,  Emergency,  Fibrosi  cistica,  Theleton,  S.M.I.C.I
(Sostegno  Malattie  Infiammatorie  Croniche  Intestinali),
Associazione ClownDoc di Pescara, Amico Medico di Pescara. E
per i reparti di Senologia dell’Aquila, Senologia di Ortona
associazione  “GAIA”,  Chirurgia  Pediatrica  di  Pescara,
Oncoematologia Pediatrica di Pescara, per la Protezione Civile
di Spoltore (Pescara).   L’11 febbraio 2019, in occasione del
ventennale  della  morte  di  Fabrizio  De  Andre’  concerto  al
Teatro Massimo di Pescara per l’Unicef. Nel 2020, 2021, 2022 e
2023  altri  concerti  in  favore  di  ClownDoc  ,  Unicef  ed
Emergency.

Il suo sogno ricorrente è quello di continuare a cantare, ad
aiutare chi ha bisogno e a far rivivere nei nostri cuori, e in



quello di chi viene sempre a sentire le nostre esibizioni, la
vitalità, l’esempio e gli insegnamenti di Faber… “Speriamo,
quindi,  di  non  doverci  svegliare  mai  perché  vogliamo
continuare a sognare per tanto e tanto altro tempo… ancora”.

OLEA ET LABORA DI AROTRON
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2024

L’estate di Alfedena  

Alfedena,  20  agosto  2024.  Eventi,  divertimento,  cultura,
benessere e sport: nel programma dell’estate 2024 di Alfedena
c’è anche l’omaggio all’olio, all’ulivo e alla terra con “Olea
et labora” a cura della Compagnia dell’Aratro di Pianella per
la regia di Franco Mannella.

L’appuntamento,  possibile  grazie  al  Comune  di  Alfedena  è
previsto  per  giovedì  22  agosto  alle  ore  21.30  a  piazza
Sannitica. Sul palco: Chiara Colangelo, Francesco Di Censo,
Francesca  Marchionno,  Riccardo  Pellegrini,  Alessandro
Rapattoni.

Questo sincero inno all’ulivo è diventato spettacolo e come
spiega Mannella: “quando portiamo in giro questo spettacolo,
come nel caso di Alfedena, noi che siamo di Pianella portiamo
con  noi  anche  le  nostre  radici  territoriali  oltre  che  le
nostre origini; ben conosciamo  la sacralità di questa pianta,
e l’importanza del suo prodotto, su cui si fonda poi una lunga
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ed  importante  tradizione,  ed  ecco  perchè  per  la  nostra
Compagnia questo impegno diventa necessario”.

Cinque attori, tre leggii, letteratura, poesia, canti della
tradizione  popolare:  questi  gli  ingredienti  necessari  per
raccontare  le  gesta  del  longevo  Ulivo,  ossia  l’elemento
naturale che appartiene da sempre alla tradizione più remota e
profonda dell’area Mediterranea.

Lavorando  in  stretta  relazione  con  il  proprio  territorio,
infatti, e ascoltando i suggerimenti del territorio stesso e
di quanti lo vivono, non a caso Pianella è “Città dell’olio”,
gli attori della Compagnia sentono il bisogno di ricordarsi da
dove  vengono,  quali  sono  le  loro  radici,  in  che  cosa
identificarsi.

La presenza dell’ulivo nel Mediterraneo ha plasmato la vita
delle persone e le loro tradizioni per secoli, rendendolo uno
degli  alberi  più  amati  e  venerati  al  mondo.  D’Annunzio,
Pascoli, Lorca, Neruda, Omero, sono solo alcuni dei letterati
e poeti che contribuiscono alla narrazione, le loro parole si
avvicendano e si accompagnano ai canti della tradizione e,
attraverso le voci e i corpi degli attori, danno vita a un
percorso narrativo originale e multisensoriale, che evoca un
senso del sacro profondamente umano e terreno.

Con “Olea et labora” anche gli spettatori saranno trasportati
in un viaggio senza tempo, alla ricerca di radici comuni e di
suoni, colori e profumi che risveglieranno in loro sensazioni
ed emozioni profonde ed ancestrali; tra parole, silenzi e un
canto  sempre  presente  e  avvolgente  il  pubblico  viene
accompagnato  in  una  passeggiata  nella  storia  millenaria  e
nella valenza simbolica ed evocativa dell’ulivo.

Vocal coach dello spettacolo è Angela Crocetti, luci e fonica
sono di Massimo Gobbo.



GRANDE  SUCCESSO  PER  IL
MAIELLOTTO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2024

Il Pasticciotto della Maiella

Caramanico, 20 agosto 2024. Il 13 agosto a Caramanico Terme si
è  tenuta  la  prima  tappa  de  “Il  Pasticciotto  incontra  i
territori”, il progetto itinerante ideato dal maestro Angelo
Bisconti

È  partito  da  Caramanico  Terme  il  progetto  itinerante  “Il
Pasticciotto  incontra  i  territori”  voluto  dal  maestro
pasticciere di Campi Salentina Angelo Bisconti per promuovere
nuove  varianti  del  tipico  dolce  leccese  valorizzando  allo
stesso tempo le eccellenze agroalimentari delle venti regioni
italiane. Martedì 13 agosto, nella sala consiliare del Comune
di  Caramanico  Terme,  è  stato  presentato  ufficialmente  il
“Maiellotto”, il pasticciotto della Maiella: fragrante pasta
frolla  con  all’interno  morbida  crema  impreziosita  da  uno
strato di “Scrucchiata”, la deliziosa confettura prodotta da
uve Montepulciano d’Abruzzo.

Ottimo da gustare a colazione o come dessert a fine pranzo, il
“Maiellotto” nasce nel corso di una piacevole chiacchierata
tra  il  maestro  Bisconti,  già  inventore  tra  gli  altri  del
“Pasticciotto  Obama”  e  del  “Pasticciotto  Sinner”,  e
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l’imprenditore  turistico  Eriberto  Carestia.  Alla  conferenza
stampa di presentazione sono intervenuti, tra gli altri il
maestro pasticciere Angelo Bisconti, la consigliera con delega
al Turismo Sabrina Orsini e il presidente ACT Francesco Di
Domizio.  Terminata  la  presentazione,  si  è  tenuta  una
degustazione  gratuita  di  “Maiellotti”  e  “Coperchiole”,  un
dolce tipico di Caramanico, variante golosa delle Pizzelle (o
Ferratelle) composto da cialde cotte all’interno di “ferro”
appena incavato e a doppia piastra, farcite con delicatissima
“Scrucchiata”.

L’occasione per uno scambio di ricette tra il maestro Bisconti
e  gli  operatori  economici  e  culturali  di  Caramanico.
“Realizzeremo un pasticciotto per ognuna delle venti regioni
italiane  perchè  –  dichiara  il  maestro  Angelo  Bisconti  –
vogliamo creare un ponte di dolcezza tra la Puglia e gli altri
territori  esaltando  i  prodotti  tipici  locali”.  Per
l’imprenditore Eriberto Carestia “si tratta di un progetto di
ampio respiro che merita di essere valorizzato perché mette al
centro il lavoro di tanti piccoli produttori, custodi della
tradizione  dei  singoli  territori  ma  sempre  aperti  alla
sperimentazione”.


